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LA DIGNIDAD
DE UN PUEBLO

La manipulación de los expertos es una técnica antigua; 
siempre existen razones suficientes en el área política para 
que un experto hábil defienda una tesis, y otro no menos há
bil. la contraria. Asi, el Gobierno puede encargar a un experto 
un estudio de las autonomías que le surta de razones suficien
tes para descalificar la Autonomía segoviana, y nuestra Dipu
tación Provincial tiene un trabajo de otro experto que aporta 
razones y vías suficientes para aconsejar y alcanzar nuestra 
Autonomía.
' Hasta aquí todo es normal. La continuación lógica en un 

sistema democrático es que se discutan las razones entre las 
dos partes, se negocie un acuerdo si ésto es posible y en últi
mo caso se respete la voluntad de aquél que va a sufrir las 
consecuencias, que es el que más derecho tiene a equivocar
se, máxime si es una voluntad popular claramente expresada 
poruña comunidad.

Pero ¡Oh, sorpresa!, de esto nada. El complicado entra
mado de pactos, consensos y concertaciones de los dos parti
dos mayoritarios recoge el informe de su experto y dicta sen
tencia: Segovia no tendrá Autonomía. Porque yo tengo un 
mapa autonómico y quiero ejecutarlo brillantemente, porque 
a vosotros la entrada de Segovia en Castilla-León, os conviene 
mucho. Así, todos contentos. /

Todos contentos, pasando por encima de la voluntad de 
una comunidad, ahogando la expresión abrumadoramente 
mayoritaria de los municipios de la provincia, despresciando 
las negociaciones, las aclaraciones orientadas o la dificultosa 
rectificación de errores que son las técnicas políticas válidas 
en una democracia.

Todos contentos, menos los segovianos. Porque se pre
guntan a nuestras entidades locales para no hacerlas caso, 
porque se desprecia la decisión de nuestra Diputación, por
que no se escucha a nuestros representantes.

Nos sentimos insultados. Y esto es malo. No se debe vejar 
el sentimiento de una comunidad. Es un error. Porque en un 
sistema democrático cuando un pueblo tiene una voluntad cla
ra ilega, un poco antes o un poco después. Porque Segovia tie
ne todo el derecho a decidir su futuro dentro del marco de la 
Constitución y de la unidad de España. Porque si los segovla- 
nos no quieren no entarán en el ente autonómico castellano- 
leonés. Porque si la provincia de Segovia lo pide y su dignidad 
Y sus intereses lo exigen, tendrá su Autonomía.

S€GOVIA Declaraciones a nuestro
periódico del socialista Felipe González

«Una autonomía para 
50 provincias sería tanto 
como que no hubiera 
autonomía»

El ministro de Hacienda 
respondió ayer en el 
pleno del Congreso - 
a una pregunta de los 
diputados señores Fraile 
Poujade y Gila González

(Pág. 3)

El secretario general del PSOE, Felipe González, ha hecho 
unas declaraciones a nuestro periódico acerca de la situa
ción autonómica de la provincia de Segovia. El Sr. Gon
zález matiza la postura socialista frente a este, tema tan 

de actualidad para los segovianos. —(Foto: Aurelio M.)

Los Reyes recibieron 
a los laureados 
del Ejército

Madrid.— Los Reyes don 
Juan Carlos y Doña Sofía asis
tieron ayer, en el Palacio Real, 
a una misa con motivo de la fes
tividad de los caballeros laurea
dos del Ejército.

Después del acto religioso los 
Reyes recibieron a los laureados 
y ofrecieron un vino de honor. 
Esta celebración tiene lugar to
dos los años el día de San Fer
nando. En esta ocasión ha teni
do que aplazarse, dado que en la 
festividad de San Fernando, el 
30 de mayo, los Reyes se encon
traban en Barcelona.

VISITA A USA EN 
SEPTIEMBRE

El Papa aplaza a 1982 sus visitas a España y otros países
Ciudad del Vaticano.—El Pa

Pa Juan Pablo II, aconsejado 
P°r sus médicos y amigos, ha 
-■ecidido, al parecer, aplazar to- 
a°s sus viajes fuera de Italia 
^^vistos para 1981, el principal 
de los cuales iba a ser el de 
EsPana.

*-a noticia ha sido proporcio-

nada hoy a «Efe» por una fuente 
vaticana digna del mayor crédi
to que, por el momento, no 
quiere ser identificada.

El primer viaje al exterior que 
hará el Papa será a Inglaterra, a 
principios de 1982, dijo la fuen
te.

Aunque el proceso de recu-

barrios de Bilbao 
no quieren a los gitanos
din'1^30"""" Vecinos de los barrios bilbaínos de Neguri y Deusto han 
a l9'do un escrito al alcalde de esta capital, mostrando su rechazo 
ta c6 Se produzcan asentamientos de gitanos en dichas zonas de es- 
gitaIUclad- Afirman los gitanos que la decisión de ubicar a familias 
antir-aS 6n Sus barrios, tomada por el Ayuntamiento de Bilbao, es 
Dice emocr^tica' ya Que no se ha realizado ningún tipo de consulta. 
va n ^'mismo estos vecinos que se trata de una decisión conflicti- 
re^3 que *os gitanos son fuente continúa de conflictos en los luga-

asientan.
iosn,, ente’ manifiestan que los lugares donde se quiere situar a 
tio yi anos tienen deficiencias de abastecimiento de agua, alumbra

r anización, etcétera.—Efe

peración del Pontífice es nor
mal, Juan Pablo II prefiere no 
someterse, en los próximos 
meses, a las tensiones y al es
fuerzo que son habituales en 
sus viajes.

La opción de realizar viajes 
«reposados» o a medio ritmo, 
una solución que la salud del 
Papa parece permitir, ha sido 
rechazada por el propio Pontífi
ce, que prefiere seguir con la 
tónica de dinamismo que ha ca
racterizado hasta hora sus des
plazamientos internacionales.

La fuente ha dicho a «Efe» 
que el Papa tiene gran Interés 
en visitar España y que ese via
je no queda anulado, sino 
«aplazado». —Efe

PROSIGUE LA 
RECUPERACION

Ciudad del Vaticano. —Su 
Santidad el Papa Juan Pablo II 
continúa recuperándose progre-

siva y constantemente, según 
los médicos que vigilan el esta
do postoperatorio del egregio 
paciente —ha dado cuenta hoy, 
miércoles, Radio Vaticano.

Los Reyes efectuarán un viaje 
de Estado a Estados Unidos el 
próximo mes de septiembre, 
invitados por el presidente Ro- 
nald Reagan, según comunica la 
Oficina de información Diplo
mática.

distribuidor oficial

Barrero
Ladrada, 25. Teléfono 426261
Políg. Industrial. Telf. 420671

Cuartos 
de Baño NOVEDADES 

PARA 
CABALLERO

Cerezo

Neumonía atípica
¿Relacionada con aceite a granel 
mezclado con sustancias prohibidas?

Madrid. —La Dirección General de Salud Pública ha faci
litado a «Efe», en relación con la investigación que se lleva a 
cabo sobre el brote epidémico de neumonía atípica, la si
guiente nota informativa:

«En la investigación epidemiológica sobre el brote epidé
mico de neumonía atípica en la que, como se sabe, se in
vestiga todo posible agente productor de la enfermedad, 
se ha detectado que, pese a estar rigurosamente prohibida 
por la legislación vigente, en determinadas zonas se produce 
la venta ambulante domiciliaria de aceite a granel, sin marca 
ni ningún tipo de control, que parece proceder de una 
mezcla de aceites comestibles con otras sustancias prohi
bidas. •

Ante este hecho, la Dirección General de Salud Pública 
ha formulado la oportuna denuncia ante las autoridades 
competentes en disciplina de mercado y ante las autoridades 
municipales, para su corrección.

La Dirección General de Salud Pública quiere recordar 
que, con independencia de cualquier otra consideración, la 
venta ambulante y consumo directo de aceite a granel están 
rigurosamente prohibidos por carecer de los oportunos con
troles.

Por el contrario, no existe ningún problema con todos los 
aceites comestibles, tanto de oliva como de semillas, enva
sados y con marca, que son objeto del oportuno registro en 
la Dirección General de Salud Pública y tienen todas las 
garantías sanitarias, por lo que se venden normalmente en 
los establecimientos de alimentación autorizados. —Efe
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«Paliar» y acentuar

Estamos de acuerdo todos en que los problemas de esta 
España de autonomías se nos multiplican por todas las esqui
nas. Pero también, en la Intención y el esfuerzo de «paliarlos» 
en lo posible. Y quizás esta palabreja, tan de moda ahora, in
dique en realidad lo que al respecto nos sucede.

Y es que en esta España tan diferente, pero tan Imitadora, 
tan «novedosa» en ciertas cosas, parece quererse resolver
lo todo a fuerza de vocabulario «novedoso». Y así «pallamos» 
muchos problemas, lo que en realidad significa —según el 
diccionario de la Real Academia— «disimular», «encubrir»... 
o «mitigar» algunas enfermedades. Quizás esto último nos 
valga para la neumonía atíplca tan actual. Uno diría que «pa
llar» es, sobre todo, Colocar bajo palio, es decir, «echar la 
manta por encima para cubrir las cosas».

Además para poner mayor acento en la novedad, a la hora 
de pronunciar, estamos empezando a hacerlo con «énfasis» 
británico o gringo, en el momento de las palabras agudas de 
cuatro o más sílabas. Y así tenemos y oímos pronunciadas a 
las grandes y menos grandes figuras que son las que desfilan 
por la pequeña pantalla, «rés-ponsabilidad», «cré-dibllldad», 
«fún-damentalmente», etc., etc., con esa pausa después de 
la primera sílaba, inútilmente acentuada, para descansar ya 
Iniclalmente en el esfuerzo a realizar.

Uno piensa que para ser aún más británicos o gringos po
dríamos suprimir los acentos de la escritura, y. para distin
guirnos a la vez de ellos, comenzar cada cual a pronunciar las 
palabras como nos venga en gana. Para eso somos tan Imita
dores y, al mismo tierno, tan distintos. «Different Spain».

O RENAULT es más coche...
Véalo en Ladre cía, 33

| La Prensa opina |
DELATORRE, EN«YA»

EN EL SEXTO AÑO SE HICIERON FRANQUISTAS

EL ALC AZAH Angel Palomino escribe:

(...) Ahora han inventado el Sindicato Vertical. Por fin, después 
de tanta alegría, de tanto relamerse con el patrimonio, se ha re
unido el Consejo Económico-Social. Alrededor de una mesa sindical- 
verticalista se han reunido los altos representantes de los Sindica
tos Obreros —Sector Social — , de las patronales —Sector Econó
mico— y del Gobierno. Esto es lo de"6irón, lo de Solis, lo de García 
Ramal, lo de aquel muchacho cegato pero muy trabajador, Martín 
Villa...

— ¡Pero es imposible; aquellos representantes sindicales

COLABORACION

Del Gobierno Militar-por-supuesto 
al confinamiento en un castillo- 

de-cinco-estrellas
Por Victoriano Borreguero Vírseda

He recibido varias llamadas 
telefónicas para comentar mi 
artículo «Máscaras», aparecido 
en este mismo periódico en su 
suplemento «Fin de semana». 
Alguien —mujer por más se
ñas— que tiene bastante re
nombre en la provincia, me ase
guró:

—Que no, hombre, que no. 
Que te aseguro que te has equi
vocado. ¿Cómo puedes escri
bir un artículo tan compli
cado, nada menos que en EL 
ADELANTADO DE SEGOVIA?

— Pero si yo...
—No, no y no. Hay pala

bras que ni yo misma entiendo.
—Ah, bueno, ¿entonces se 

trata de ciertas palabrejas? 
Pues la verdad, yo...

—Menos mal que en este país 
nadie lee, porque de lo contra
rio...

Y recordé, con cierta nostal
gia, una conversación mante
nida con Nicolás, un viejo amigo 
que, a raíz de los acontecimien
tos del 23 F, se presentó en mi 
despacho con aires de resignada 
tolerancia. Creo que fue a la 
vuelta de las minivacaciones de 
Semana Santa.

— En este país nadie lee.
—Hombre, Nicolás, tanto 

como eso...
—Que te digo que aquí 

nadie estudia nada. Tú coge un 
tema cualquiera. El que sea. 
¿Soldaditos de plomo? bueno, 
pues soldaditos de plomo. De
dícate una temporada a estudiar 
todo lo que se haya escrito 
sobre soldaditos de plomo y, 
a los pocos meses, no sólo eres 
quien más sabe sobre soldadi
tos de plomo sino que hasta 
puedes dar conferencias, char
las, mesas redondas sobre...

—¿Sobre soldaditos de plo
mo?

—No, hombre, sobre cual
quier otra cosa. Sobre todo de 
política.

— Pues, yo, la verdad...
—Lo importante es dedicarse 

a estudiar algo que te guste.
—Es que a mí, lo de los sol

daditos de plomo..

—Pues elige otro tema cual
quiera. Por ejemplo...

—¿La historia de los golpes 
de Estado en España?

— Bueno, de eso no hace 
falta ni siquiera estudiar. Ese 
es un tema que sólo necesita 
expresión.

—¿Expresión?
—Bueno, dejar la rienda floja 

y hablar sobre futuribles y 
premoniciones.

— ¡Caray, Nicolás! ¿Sabes 
que eres un genio?

—Normal. Aquí es genio 
todo el que es capaz de creer
se un genio. La genialidad no es 
más que el auto-reconocimiento 
de la valía personal.

Mi amigo Nicolás tiene más 
razón que un santo. El problema 
está en buscar el tema y en ser 
capaz de enamorarse de él lo 
suficiente como para persistir 
una «larga temporadita». ¡Si 
al menos estuviéramos recluidos 
en un castillo... porque, eso sí, 
para poder «persistir» es nece
sario el aislamiento «contra
voluntario» en algún lugar-cas
tillo-de-cinco-estrellas. O me
jor el confinamiento voluntario.

MI amigo Nicolás tiene más 
razón que un santo. Que es 
tanto como decir que su razón 
es indiscutible e indiscutida. 
Porque al fin y al cabo ¿quién 
se va a poner a discutir la razón 
a un santo? Si algo tienen los 
bienaventurados es su derecho 
a tener razón: una aplastante 
razón de santo.

— Pero Nicolás, ¿tú sabías 
que hoy se firma la reconver
sión de la siderurgia integral?

— Eso es otro cantar. La Ad
ministración y la Banca han 
llegado a un pacto en el tema 
financiero que establece la re
negociación de los 139.000 mi
llones adeudados por el sector y 
la concesión de otros 60.000 
millones para mejorar su teso
rería.

—¿Y tú por qué sabes tantas 
cosas?

—Por que leo. Si ya te lo dije 
antes. En este país hay que leer

más. Esa es la clave del éxito: 
leer más que los demás.

Es que hoy hace un día pri
maveral, apenas contaminado, 
casi glorioso pascual...

— Déjate de paréntesis cli
matológicos y de especulaciones 
ambientales. Hay que leer, 
leer, leer...

A propósito, ¿tú sabes que 
Jordi ha dicho que su objetivo 
es tender puentes de diálogo 
entre Cataluña y España, en 
vez de sembrar cizaña y de in
disponer a unos contra otros?

—Sí, bueno, lo leí en la
prensa.

¡Qué bárbaro! A tí no se te es
capa nada. ¿Y sabias también 
que Jankulaj, el «Valesa» de 
Solidaridad Agrícola, ha feste
jado el reconocimiento de su 
sindicato arrojando agua ben
dita sobre su parcela?

—Normal.
—¿Cómo, normal? ¿Crees 

que en mil novecientos ochenta 
y uno todavía se estilan roga
tivas y sacramentales? Antes 
era otra cosa. Ya ves: cuando 
yo era niño se organizaban pro
cesiones para bendecir los cam
pos y hasta abandonábamos la 
escuela, a media mañana, para 
en «fila de a dos» asistir corpo 
rativamente a tan laudables ma 
n¡testaciones. Recuerdo que e 
día de San Marcos siempre-

— Normal.
-¿Normal, qué?
— Pues eso, normal, 

cuando se hace algo e 
porque es normal. No como e 
mujeres pobres de las pop 
losas ciudades que tiene0 
acicalarse para aparentar P 
lencias y caudales. .

—Oye, eso me recuerda 
de la pobreza trabajosam
disfrazada.

Z¿QUééno sabes? impo*

No me digas que 
«La mariposa» 
Oller.

no has leW 
de Narciso

—Pues sí, ya ves. La he 
do; es una novela cataia g| 
ducida a principios de y e| 
castellano y prolongada p 
mismísimo Emilio Zola. 
pasa es que así, al pronto—

—Ya decía yo, que tu-
no eran legítimos, no representaban a la clase obrera! ¡Aquel sin
dicato era único; ésto es otra cosa!

Cierto, sí señor; ahora el sindicato único es CC. OO.-U.G.T.;. 
hay otros, pero se les prohíbe democráticamente abrir el pico; 
no son admitidos en ningún ministerio.

Cierto, sí señor: estos sindicatos que no tienen afiliados repre
sentan a la clase obrera. No hay más que ver las manos encallecidas 
de su líder el señor Sartorius, el comunista-obrerosindical que más 
vemos ahora; miembro de una familia aristocrática, desciende del 
conde de San Luis y representa a la genuina clase proletaria, al pue
blo, al pobre, al obrero esclavizado.

Ya tenemos el sindicalismo vertical imperfecto; falta que sus 
abogados trabajen gratis para el obrero, como hacían los de la Orga
nización Sindical, en lugar de llevarse ese río de millones que les 
proporcionan ahora los despidos pactados y los expedientes de cri
sis: millones que del bolsillo del obrero van a sus bolsillos como 
chatarra extraída de entre el escombro de miles de empresas 
arruinadas. (...).

se cambia de piso?
Consúltenos sin compromiso 
Díganos qué servicio desea

MUDANZAS MENENDEZ
le complaceremos con eficacia y economía

General Varela, 4 - Tels. 42.00.17, 42.14.86 y 42.17.96 
SEGOVIA

—Normal. _ é te
—Y a propósito, o u de 

parece a tí esa ob®®® ¡|¡tar- 
golpismo y de gobier 
P°^S^... normar 0^ 

cada uno tiene lo du nunCa 
rece, aunque no sea c 
lo que le conviene. nue. -?

—¿Entonces,tú pr¡n-
-Normal. Si te l= due 3'^. 

cipio: lo importante 
leer, leer. solda'

—¿Aunque sea sobre 
ditos de plomo? . señor

Sobre todo, e®°0 sobre s0'" 
Hay que leer mucho 
daditós de plomo. Norm

, lin día de
Esta mañana de meras

junio, al recibir las ^s-
impresiones sob[® . an TAD0’ 
caras» de EL 
creo que es un bu y p9r 
para serenar espir afT1ig
asegurar a mi su cOm
segoviana que nad se
plicado como Pare^ 
cilio como quisiéra •
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Respuesta del ministro de Hacienda 
al Sr. Fraile Poujade
Sr. García Añoveros: «Comprendo el espíritu 
diputacionista del diputado pero de ninguna 
manera puedo aceptar que sea superior, 

por lo menos, al de este ministro»

Felipe González a nuestro periódico:

«Pienso que Segovia va a formar parte 
de la comunidad castellano-leonesa»
«Es positivo para la región y es positivo para Segovia»

Sr. Fraile: «El ministro ha contestado tenso, 
desabrido y ha causado el enfado de otros 

compañeros del grupo parlamentario»
El ministro de Hacienda, Sr. 

Garda Añoveros, respondió 
ayer a una pregunta que habían 
presentado sobre los presu
puestos del año 1981 para las 
corporaciones locales, dentro 
de la sesión del Congreso de 
los Diputados, los diputados 
por la provincia de Segovia 
Sres. Fraile Poujade y Gila 
González.

Alrededor de las siete de la 
tarde el presidente de la Cámara 
en ese momento, Sr. Gómez 
Llórente, dio la palabra al dipu
tado D. Modesto Fraile, que fue 
quien defendió el texto de la 
pregunta. Entre el público se 
econtraba presente el presiden
te de la Diputación segoviana, 
Sr. De las Meras Mateo. La pre
gunta de los diputados se basa
ba principalmente en el recargo 
provincial sobre tráfico de 
empresa y el especial de fabri
cación que, al recaudarse menos 
este año, ha incidido negativa
mente en la economía de las di
putaciones, entre ellas, a la de 
Segovia. -
, El Sr. Fraile en su interven

ción comenzó por analizar el 
cambio de 747 ptas. por habitan
te a 1.600 y al hablar de recargo 
de este impuesto indicó que 
Prácticamente es el único ingre
so que tienen las diputaciones 
Provinciales (83% en la media 
nacional de diputaciones). Tam
bién se refirió al retraso en la 
confección de presupuestos pa- 
'a 1981 y qUe con la subida de 
47 a 1.600 ptas no se arreglaba 

el Problema. «Aunque se ha re
Suelto algo el problema — d¡- 
l0~, porque ya las diputacio
nes han podido confeccionar 
Sus Presupuestos, no se ha re
Suelto a satisfacción». 

^ambién hizo referencia al 
fic't de liquidación de presu- 

ouestos de 1980 de 20.000 mi- 
Ones de pesetas de las diputa- 
'ones. En otro aspecto dijo 
Ue había oído que el Mi- 
lster¡o de Hacienda estaba 
brisando la manera de resolver 

„S a Cuestión haciendo inspec- 
°nes a las corporaciones lo
es, lo que rozaría la autono- 

la de las citadas corporacio- 
68 reconocidas en 

C|ón.
la Constitu-

to enal0 que no le parecía jus- 
due las diputaciones estén 

^^sus ingresos nada más pen- 
ntes de la recaudación de un 

de u®eto y «yo creo que deben 
c¡ónStar pendientes de la evolu- 
ra| de los presupuestos gene- 
tro S del Estado- Señor minis- 
ver , tendremos que 
eso 3 manera de compensar 
nOc ^O.OOO millones, de reco- 
6Ste6r que 'as 1.600 pesetas de 
satisfa'*l° no han sido del todo 
rOi |aactorias y que, en el futu- 
una 8 diputaciones necesitarán 
sen, ,ay°r 9arantía y una mayor 

r*dadn
Pond^Or barcia Añoveros res
el re ' entre otras cosas, que 
subiq03^0 provlncial se había 
tab|6 Para mantener un acep- 
, nivel de las diputaciones

«el no tener ingresos no quiere 
decir que se incurra en déficit». 
Añadió que en ningún momento 
nadie ha afirmado que las dipu
taciones no tengan el recargo 
que tienen establecido en la ley 
en relación con el impuesto de 
tráfico de empresas. Afirmó 
que ninguna Diputación será 
inspeccionada por el ministerio 
de Hacienda, «en su caso, más 
que de acuerdo con la ley».

«Por último quiero indicar 
—terminó— que comprendo el 
espíritu diputacionista del dipu
tado preguntante, pero que de 
ninguna manera puedo aceptar 
que sea superior, por lo menos, 
al de este ministro».

En la réplica, el Sr. Fraile co
menzó diciendo que no era «di
putacionista ni provincialista»; 
respeto la Constitución en sus 
propios términos y estoy segu
ro de que el señor ministro tam
bién la respeta. «Le agradezco 
señor ministro que haya hecho 
otro resumen y ratificación de 
todo lo que yo he contado, pero 
sólo ha contestado a una pre
gunta». También indicó que el 
año pasado se habían puesto 
dificultades y vetos a la aproba
ción de presupuestos por un or
ganismo que no tiene carácter 
constitucional y finalizó dándo
se por satisfecho de la contes
tación, rogándole al ministro 
que le responda fuera de la Cá
mara.

El ministro contestó que ha
bía respondido a todo y que 
estaba dispuesto a hablar con 
cualquiera de los diputados de 
la Cámara sobre cualquier tema 
que afecte a la gestión de su 
ministerio.

Finalizadas las intervencio
nes, nuestra Redacción pregun
tó a los dos diputados sobre su 
Impresión acerca de la respues
ta del ministro.

El Sr. Gila dijo que era una 
contestación muy pobre, limi
tándose a repetir las argumen-. 
taciones del Sr. Fraile. «En ab
soluto ha contestado ni política 
ni técnicamente a nuestras de
mandas».

Por su parte, el Sr. Fraile dijo 
que el ministro no había podido 
refutarle ningún dato. «El mi
nistro ha contestado tenso, 
desabrido y ha causado el en
fado, más que mío, de otros 
muchos compañeros del grupo 
parlamentario que no compren
den por qué, a una pregunta de 
dos diputados, el ministro no 
puede contestar con la debida 
reflexión y no con una contes
tación tensa que, desgraciada
mente, no ha sido muy buena 
técnicamente ni dialécticamen
te».

«Estoy insatisfecho de la res
puesta — dijo el Sr. Fraile — 
porque, aparte del tono desabri
do y desagradable, han sido 
respuestas poco serias y poco 
profundas en un tema que creo 
de la máxima importancia».

A. M.

La situación autonómica en 
nuestra provincia viene siendo 
conflictiva desde que la mayo
ría de los ayuntamientos de la 
provincia (todos de UCD) deci
dieron esperar y «de momento» 
no entrar en el ente autonómico 
de Castilla-León. Después, en 
el desarrollo de los aconteci
mientos, por una parte, se pre
tende que Segovia se dirija con 
autonomía uniprovincial, otro 
sector se inclina por la necesi
dad de pertenecer a Castilla- 
León, en concreto, la situación 
autonómica es conflictiva.

Ayer, en el Congreso de los 
Diputados, nuestro periódico 
conversó con uno de los políti
cos más relevantes de este país 
sobre la situación de Segovia. 
El líder del PSOE Felipe Gonzá
lez, a quien acompañaba el di
putado por la provincia, Sr. So
lana Madariaga, ha respondido 
a nuestras preguntas.

—Señor González, ¿qué opi
nión tiene acerca de la postura 
política que se viene mante
niendo para la no entrada de 
Segovia en Castilla-León?

—Nosotros hemos manteni
do una postura coherente desde 
el principio, nos parecía que la 
autonomía castellano-leonesa 
debería comprender, porque es 
un planteamiento más riguroso, 
la provincia de Segovia. UCD 
tiene que resolver internamente 
esa contradicción, creo que la 
resolverá en el sentido más ra
zonable. Me parece que, a ve
ces, utilizan estos problemas 
de una forma desmesurada por
que la autonomía según la con
cibe el título VIII de la Consti
tución, no es sólo una autono
mía en los ámbitos regionales 
sino que permite y defiende la 
autonomía en los ámbitos pro
vinciales y locales, por tanto la 
personalidad y capacidad de 
decisión de cada uno de los 
pueblos que integran las pro
vincias va a permanecer y va a 
seguir siendo respetada. No se 
debería abusar, por consiguien
te, de esos elementos un poco 
de apoyatura popular para dis
torsionar la política general del 
Estado.

—¿Cómo ve la posibilidad de 
autonomía uniprovincial?

— La posibilidad de autono
mía uniprovincial está prevista 
en la Constitución. Está previs
ta por la vía excepcional y pre
vista para que se distinga de lo 
que es el papel de una Diputa
ción Provlncial y para eso exi
ge, lógicamente, unas condi
ciones de infraestructura, de 
potencialidad económica, con
diciones, por lo tanto socio- 
económico-culturales, que per
mitan esa diferenciación y ese 
desarrollo de autonomía uni
provincial. Yo creo que ese no 
es el caso de Segovia, lo mis-

HORMIGON

SANTA 
'¿rA? TERESA

La Lastrilla. Telf. 412680
D.C.E. C-40/4097 

mo que diría que no es el caso 
de Sevilla que es mi tierra, que 
no podría pretender como pro
vincia ir a una autonomía uni
provincial pese a tener un mi
llón y pico de habitantes y una 
infraestructura económica de 
una cierta solidez. De nuevo 
hay que aclarar los términos, la 
autonomía regional tiene una 
dimensión con una estructura
ción y con unos poderes que 
reparte los poderes del Estado 
central tradicional, la autono
mía provincial se expresa a tra
vés de la Diputación y la auto
nomía local a través del munici
pio, por consiguiente, eso es lo 
que había que aclarar y no in
troducir confusión en la menta
lidad de los ciudadanos.

—¿En la concertación UCD- 
PSOE se va a negociar la entra

El Sr. González junto al Sr. Solana, en un momento de la 
entrevista.—(Foto: Aurelio M.)

da de Segovia en Castilla-León?
—Creo que no es un tema de 

negociación sino de racionali
dad política. El problema es 
que no es serio que el Gobierno 
de la nación se plantee los pro
blemas sin el rigor necesario y 
si se lo plantea con rigor es 
evidente que no se podría sos
tener una autonomía para Se
govia, otra para Guadajara. Una 
autonomía para 50 provincias 
seria tanto como que no hubie
ra autonomía.

Neumonía atípica

NOVENTA Y DOS INGRESADOS
EN LA RESIDENCIA
En relación con los casos de 

neumonía atípica aparecidos en 
nuestra provincia la Delegación 
Territorial de Sanidad nos Infor
ma de que son 92 los enfermos 
con diagnóstico confirmado in
gresados en la Residencia «Li- 
cinio de la Fuente», habiéndose 
dado de alta a doce pacientes.

ESTANTERIAS
METALICAS y de MADERA

OFICINAS, ALMACENES, ETC.

ALBERTO GONZALEZ 
MASEDA

cvonQiriANFR Plaza Dr La9una' 4EXPOSICIONES. p|aza Carrasco 3

—¿Cómo ve el futuro de Se
govia respecto al tema autonó
mico? . •

— Pienso que Segovia va a 
formar parte de la comunidad 
castellano-leonesa, creo que 
eso es positivo para toda la re
gión y creo que es positivo para 
Segovia. Hay un cierto senti
miento popular de la sustitu
ción de un fenómeno centralis
ta a nivel de todo el Estado por 
un nuevo fenómeno centralista 
a nivel regional, creo que eso 
es erróneo, en ese sentido yo 
debería decir que el informe 
que se ha hecho por parte de 
los técnicos o de los expertos 
es un informe que va en la di
rección de asegurar que el fun
cionamiento de la autonomía 
regional va a ser sólido, va a 

tener capacidad de tomar deci
siones políticas, pero que se va 
a estructurar, incluso va a ser 
funcional, en relación con la ar
ticulación de todo el quehacer 
político a través de las provin
cias. El papel de la provincia se 
va a potenciar sin que eso sea 
caer en la tentación de las anti
guas leyes de la mancomunidad 
de diputaciones para disfrazar 
el fenómeno regional.

Aurelio Martín

SANITARIA
Se da la circunstancia de que 

el joven de 27 años fallecido el 
pasado sábado en Madrid, a 
consecuencia de esta enferme
dad, era natural de Arahuetes, 
en donde residen sus padres y 
familiares. La victima Juan Gar
da Virseda trabajaba desde ha
ce algún tiempo en una impren
ta de Alcobendas (Madrid)

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA - Pág. 4 SEGOVIA JUEVES 11 DE JUNIO DE 1981

PARA MAÑANA

Viernes 12 de junio

Van163dias; faltan 202.
Sol: De 6,43a21,44.

Santos, Juan de Sahagún, 
León III y Olimpio.

«No camines delante mío, 
“puedo no seguirte". No ca
mines detrás mío, “puedo no 
guiarte". Camina al lado mío 
y simplemente “sé mi amigo."» 
Anónimo.

Premiado ayer: 518.

Cronista Lecea, 6.

Según datos del Instituto Na
cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones:

En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 679. 
Viento del NE. 
Temperatura máxima: 29,8.

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 681,4.
Viento del SE. 
Temperatura mínima: 14,8. 
A las 11: 27,2.

En España

Mañana habrá nubosidad de 
evolución diurna, con riesgo de 
algún chubasco vespertino en el 
cuadrante sur occidental de la 
Península, informa el Instituto 
Nacional de Meteorología.

También estará algo nuboso 
al norte de Canarias y en la re
gión valenciana. Despejado en 
el resto y temperaturas muy al
tas.

CLUB
LAGO

BODAS 
BANQUETES

Aparcamiento propio 
para 400 vehículos

Ctra. de La Granja, Km. 3
Teléfono 42.00.59

CONDUCTOR:
Respete los pasos de cebra 
y las señales d'- los sema 
foros

Es un consejo de
EL /IDEM Ni .IT O
DE SEGO V1/1

AGENDA
OBRA CULTURAL DE LA 

CAJA DE AHORROS

Torreón de Lozoya

1.a Muestra Provincial de 
Pintura y Dibujo.

Jesús Paredes, Felipe Cruz, 
Ana Santander. 

Del 9 al 21 de junio de 1981.

Centro Cultural de Cuéllar

Jesús Rico Pinilla. 
Del 9 al 22 de junio de 1981.

LA CASA DEL SIGLO XV

Obras de Carmen Sáez. Has
ta el 17de junio.

GALERIA ALMUZARA

Stella Wittemberg (pinturas).

7 nacimientos y 
3 matrimonios

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

Nacimientos: Raquel y Fer
nando Berbel y Tanarro, hijos 
de Fernando y de Julia; María 
del Rocío González y de Frutos, 
de José Antonio y de María 
Concepción; María Aguado y 
Muñoz, de Ildefonso Enrique y 
de María del Carmen; Rubén

------------ CINES -------------
CERVANTES:

Hoy estreno 
DEPRISA, DEPRISA 

De Carlos Saura. 18 años
SIRENAS:

Hoy estreno
LOS DIOSES DEBEN ESTAR

LOCOS
Cine familiar, cine para todos

VICTORIA
Hoy estreno 

PERVERSION FAMILIAR 
Erótica. 18 años

TEATRO
JUAN BRAVO

¡¡Prepárese a pasarlo bien!!
El día 13 y 14 les esperan

ZORI-SANTOS
Reserve sus localidades

REAL COLISEO
CARLOS III

SAN LORENZO DEL ESCORIAL 1 
Tel. 896 15 52

SABADO, 9 NOCHE .
RECITAL

CARMEN QUINTANILLA
(Soprano) 

LUIS CELADA
(Piano) 

DOMINGO, 7,30 TARDE
ORQUESTA DE VALLA- 

DOLID Y CORAL 
VALLISOLETANA

Director: OCTAV CALLEYA 
Organiza ASOCIACION 

CULTURAL
PADRE ANTONIO SOLER

Martin y Pesquera, de Anto
nio y de Manuela; Jorge San
cho y Ballesteros, de Feli
císimo y de Rosa Nieves; An
gela Romano y Carrasco, de An
tonio y de Angela Piedad.

Matrimonios: Jerónimo Lló
rente Sanz con María del Car
men Isabel Martín Martín;
Francisco-Javier Fresneda y 
Bustamante con María Luz 
Isabel Casado y Gil; Antonio 
Guerrero Benítez con Teresa 
González Rodríguez.

FIESTA DE LA SANTISIMA 
TRINIDAD

Tendrá lugar el próximo do
mingo día 14, celebrándose las 
misas normales de la parro
quia: 11,30, 12,30, 13,30 y 
18,30.

A las 14,30 Exposición Ma
yor de su Divina Majestad, 
quedando expuesto el Santísimo 
para la adoración de los fieles 
hasta las 18,15 que se hará 
la reserva, bendición y seguida
mente misa y novenario.

El lunes, día 15, a las 9 de 
la noche, funeral por los fieles 
difuntos de la parroquia.

CONCURSO «ARPA DE ORO»

Por octava vez la Confedera
ción Española de Cajas de Aho
rros, convoca su concurso de 
composición «Arpa de Oro» 
ofreciéndolo en esta ocasión a 
la memoria del insigne composi
tor Joaquín Turina, con motivo 
del centenario de su nacimiento. 
Podrán concurrir al mismo todos 
los compositores españoles que 
lo deseen sin que exista ninguna 
limitación en cuanto al número 
de obras a presentar. Las obras 
deberán ser originales, inéditas 
y no interpretadas en audición 
pública, de duración entre 10 y 
15 minutos, dedicadas a la me
moria de Joaquín Turina. Se 
establecen entre otros los si

Solidaridad: 
La única energía 

que puede 
transformar 

al mundo.

guientes premios; 400.000 pe
setas y arpa de oro; 150.000 pe
setas y arpa de plata, así como 
dos terceros premios de 50.000 
pesetas y placa, cada uno.

Las obras deberán presentar
se en la secretaría del concurso 
Alcalá 27, Madrid, 12. Teléfono, 
403 41 10 antes del próximo 30 
de septiembre. En la citada di
rección podrán solicitar la infor
mación completa del concurso.

CONCURSO LITERARIO

La Comisión de Asuntos Lite
rarios de la Fiesta de la Ven
dimia del Sherry, con motivo 
de la celebración de la XXXIV 
edición de la misma, convoca un 
concurso literario en las moda
lidades de poesía, prosa, radio 
y televisión. En las obras pre
sentadas a concurso se hará 
alusión al vino de Jerez de 
forma genérica, sin mención al
guna de marcas, firmas o nom
bres comerciales. Los trabajos 
deberán enviarse antes del 20 
de agosto de 1981 a la Comisión 
de Asuntos Literarios de la 
Fiesta de la Vendimia del 
Sherry, Casa del Vino, Jerez de 
La Frontera, donde se podrán 
solicitar las bases completas 
del certamen.

I BIENAL DE PINTURA 
«LA CARBONERA-

SAMA DELANGREO»

Se ha convocado la I Bienal 
de pintura «La Carbonera-Sama 
de Langreo», en la que podrán 
participar los artistas españoles 
que lo deseen. El jurado del 
certamen podrá adquirir uno o 
más cuadros con la dotación 
de esta bienal que asciende a 
300.000 pesetas, sin que pueda 
acumularse ningún sobrante 
para la próxima edición. Los 
concursantes deberán ajustarse 
a la temática de motivos astu
rianos, siendo la técnica libre. 
Las pinturas, que tendrán un 
máximo de 146 x 114 centíme
tros y un mínimo de 80 x 63 se 
enviarán del 1 al 15 de no
viembre próximo— a la socie
dad «L a Montera», calle Isabel 
la Católica s/n. Sama de Lan
greo. En la citada dirección po
drán solicitarse las bases com
pletas del certamen.

PARA HOY

PRIMER CANAL
14,15 Carta de ajuste.
14,28 Apertura y presentación.
14,30 Programa regional simul

táneo.
15,00 Crónica 3.
16,20 Traf icantes de sueños.
17,15 Despedida y cierre.
18,15 Carta de ajuste.
18,25 Apertura y presentación. 

Avance informativo.
18,30 La cometa blanca.
18,55 Toros.
21,00 Telediarlo.
22,00 Esta noche.
23,00 Tauromaquia.
24,00 Al cierre.
00,15 Despedida y cierre.

SEGUNDO CANAL

19,30 Carta de ajuste. 
19,43 Apertura y presentación. 
19,45 Noticias-2.
20,00 El reino animal en crisis.
20,45 Entre dos luces.
21,00 Festival TV.
22,40 Polideportivo.
23,10 Noticias-2.
23,25 Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

PRIMER CANAL

14,15 Carta de ajuste.
14,28 Apertura y presentación.
14,30 Programa regional simui 

táneo.
15,00 Crónica 3.
16,20 Traficantes de sueños.
17,15 Bla, bla, bla.
18,10 Con ocho basta.
19,00 Spiderman.
19,30 La bolsa y la vida.
20,00 El colibrí. 
20,45 Más vale prevenir.
21,00 Telediario.
22,00 Estudio 1.
24,00 Al cierre.
00,15 Despedida y cierre.

7,00 Matinal Cadena Ser.
8,30 Cosas de Segovia.

9,00 Las mañanas de la ser.
9,15 Cosas de Segovia.

10,00 Las mañanas de la ser.
10,15 Super verano‘81.
10,20 Su programa.
10,55 Super verano‘81 • 
11,00 Las mañanas de láser.
11,15 Su programa.
11,55 Super verano‘81.
12,00 Las mañanas de la ■
12,15 Su programa.
12,40 Variante música •
12,55 Super verano 8J.■ 
13,00 Las mañanas de i 
13,15Deportivo‘81.
13,30 Información loca .
14,00 Musical. 2 3014,30 Informativo deias .
15,00 Segovia a las tres.
16,00 Informativo.
16,03 Vivimos juntos-
16,30 El quinto jinete.
17,00 Informativo.
17,03 Media tarde.
17,30 Confidencias.
17,45 Ultimos discos.
18,00 Informativo.
18,05 Música para todos-
19,00 Informativo.
19,05 Ritmos ligeros.
19,30, Santo R05^'0.'.^ och°- 
20,00 Informativo de
20.30 La renta.
20,45 Ultimos discos. teS
21,00 Desfile de interp
22,00 Informativo de a
22,10 Informaciónloca- 
22,15 La noche es jove .
23,00 Supervenías oe
23,30 Hora 25.

1,00 Medianoche.
2,00 Cierre.

M.C.D. 2022
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en  APOYO DE LAS CAMARAS 
SEGOVIANAS, PRO AUTONOMIA 

DE SEGOVIA
El Consejo de Segovia de Co

munidad Castellana nos remite 
lo siguiente:

«Las cámaras segovianas, de 
Comercio e Industria, de la Pro
piedad Urbana y Agraria Pro
vincial, han convocado sesión 
plenaria conjunta, para el vier
nes día 12, a las 8 de la tarde, en 
el salón de actos de la Escuela 
Normal, para presentar públi
camente la petición de que se 
inicie el procedimiento legal pa
ra la autonomía de la provincia 
deSegovia.

Cuando algunos, entre exper
tos convenidos y políticos con
certados, en un juego del más 
puro arbitrismo centralista, ca
yendo en prácticas autoritarias 
impropias de una sociedad de
mocrática, pretenden desde Ma
drid discriminar a la provincia 
de Segovia, negándole el dere
cho a la autonomía que recono
cen a otras, como si aquí fuéra
mos españoles de peor condi
ción, las cámaras segovianas, 
con su iniciativa, vienen a sos
tener la dignidad de Segovia.

Por ello Comunidad Castella
na saluda la actuación indepen
diente, segoviana y digna de 
esas Corporaciones; se adhiere 

Mañana viernes, día 12

Actos de 
Transcenden^iaJijstórica 

para Segovia
8 de la tarde, en el Salón de Actos de la Escuela Universitaria 
del Profesorado de E.G.B. (La Normal) - Plaza de Colmenares 

Sesión PlenctTÍa Publica 
de las

Cámara Oficial de Comercio e Industria 
Cámara Oficial de la Propiedad Urbana 
Cámara Agraria Provincial

para presentar el documento conjunto de petición 
legal de la AUTONOMIA de la Provincia de Segovia

8,30, entrega, en acto público, en la Diputación Provincial, 
del citado documento, con intervenciones de los Presidentes 
de las tres Corporaciones

^egov/ano: Te pedimos que apoyes con tu presencia estos actos

“El futuro de SEGOVIA pasa por su AUTONOMIA»

a su posición y, apoyándola de
cididamente, por la identidad de 
Segovia y la administración au
tónoma de los asuntos de nues
tra tierra, y por la recuperación 
de la verdadera Castilla, invita a 
todos sus asociados y simpati
zantes a asistir y participar en 
los actos convocados».

Detenido un mejicano, 
autor de diversos 
robos -

El Cuerpo Superior de Policía 
ha detenido a Manuel Edwin Mi
jar Azuara, de nacionalidad me
jicana, por robo de diversos ve
hículos en distintas poblacio
nes de nuestro país, y por falsi
ficación de cheques. Cuando 
fue detenido en nuestra ciudad 
conducía un Mercedes matrícu
la AL-8264-E que había robado 
el pasado 26 de mayo en Ma
drid. También estaba reclamado 
por el Juzgado N.° 5 de la ca
pital. Después de haber efec
tuado todas las diligencias ne
cesarias, ha pasado al centro 
penitenciario de nuestra ciu
dad.

Presentado el programa de Ferias 
a los medios de comunicación

Emilio Fuentetaja: «No se puede decir que los 
barrios no hayan participado»

Ayer. fue presentado en el 
Ayuntamiento a los medios de 
comunicación el programa ofi
cial de las Ferias y Fiestas de 
San Juan y San Pedro de 1981. 
Emilio Fuentetaja, Manuel llla- 
na y Angel García Ñuño mantu
vieron una rueda de prensa du
rante la cual explicaron los pa
sos que se habían dado para la 
realización del mismo. Tomó la 
palabra en primer lugar Emilio 
Fuentetaja, presidente de la 
comisión de cultura del Ayun
tamiento, para explicar que la 
comisión de festejos había que
rido dotar a las fiestas de un ca
rácter eminentemente popular, 
por lo que todos los actos serán 
gratuitos. «De esta forma que
remos acabar con el tipo de fies
tas anteriores en que la partici
pación era restringida y se nece
sitaba invitación para todo. De 
todas formas para que las fies
tas de Segovia lleguen a ser ver
daderamente populares hace 
falta que los segovianos se con
ciencien de que las fiestas son 
suyas y aporten sugerencias. La 

comisión ha estado abierta a to
do el mundo: clubs, asociacio
nes, entidades y particulares y 
asi pensamos seguir en el futu
ro. Sabemos que es difícil por
que cada barrio tiene sus fiestas 
de las cuales la gente se preocu
pa más que de las de Segovia. 
Sin embargo, en un futuro nos 
gustaría que esas fiestas forma
ran parte de las de San Juan y 
San Pedro y que las peñas cola
boraran con nosotros».

«NO ENTIENDO LA POSTURA 
SOCIALISTA»

En cuanto a la postura socia
lista de abstenerse en la vota
ción del programa, Emilio Fuen
tetaja manifestó: «No entiendo 
esta postura por cuanto no se 
puede decir que de estas fiestas 
no hayan participado los barrios. 
Cada uno de ellos ha presentado 
su alcaldesa y se encargará de 
organizar su correspondiente 
carroza para el desfile asi como 
diversas verbenas. Precisamen
te lo que la comisión pretende es 

que la participación popular en 
la organización de las fiestas se 
canalice a través de los barrios 
y las asociaciones de vecinos.

POCAS SUGERENCIAS

Preguntado Manuel Illana por 
nuestra Redacción sobre si 
había alguna novedad importan
te en el programa de este año, 
contestó:

— La principal novedad que 
desde el año 79 intentamos im
plantar es la de sacar las fiestas 
a la calle y aún no lo hemos con
seguido, porque para ello hay 
que cambiar por completo la 
mentalidad del segoviano. Des
de los medios de comunicación 
nos hemos dirigido a la pobla
ción para que aportara sugeren
cias, y en honor de la verdad, 
hay que decir que apenas hemos 
recibido cuatro o cinco.

Se refirió a continuación a 
la dificultad de organizar unos 
festejos con un presupuesto re
ducido, teniendo en cuenta que 
hay que pagar a todos los artis
tas participantes. «Tan sólo la 
Rondalla y los coros de Villal- 
pando han ofrecido su participa
ción desinteresada que por su- 
puesty la tendremos muy en 
cuenta.

Angel García Ñuño se refirió 
también a la cuestión socialista 
diciendo que «los socialistas no 
están en contra de las fiestas ni, 
de la comisión sino que al pre
sentarles unas notas sobre la ce
lebración de las mismas tardías 
y con un esquema, al parecer 
poco participativo, decidieron 
tomar la postura conocida».

EL ADELANTADO publicará 
próximamente el programa ín
tegro de las fiestas.

Nota del Gobierno 
Civil sobre la venta 
¡legal de aceite 
a granel

El limo. Sr. director general 
de la Salud Pública, mediante 
comunicación telegráfica reci
bida en el día de la fecha en este 
Gobierno Civil, manifiesta ha
ber cursado denuncia ante los 
organismos competentes de la 
disciplina del mercado sobre 
existencia de una red de venta 
de aceite a granel, que puede 
proceder de mezcla de aceites 
comestibles y minerales y que 
se considera no apto para el 
consumo.

Dado el riesgo que esto supo
ne para la salud pública, por 
medio de la presente, y para 
general conocimiento, se hace 
saber que la legislación vigente 
únicamente autoriza la venta de 
aceites comestibles envasados 
con precinto y bajo marca.

Lo que se hace público a los 
oportunos efectos, encareciendo 
una especial vigilancia sobre la 
citada cuestión tanto de los al
caldes-presidentes de los ayun
tamientos de esta provincia 
como de las Fuerzas de Seguri
dad del Estado bajo mi mando; 
debiendo canalizarse cualquier 
tipo de actuación al respecto a 
través de la Jefatura Provincial 
de Comercio Interior.

EL GOBERNADOR CIVIL, 
MANUEL DIAZ-MIGUEL 

MORA LEDA

M.C.D. 2022
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El miércoles inauguración 
de la residencia de ancianos

«El Sotillo»

Los medios de comunicación 
social de Segovia, así como los 
corresponsales informativos, 
fueron invitados ayer tarde a vi
sitar las instalaciones de la re
sidencia de ancianos «El Soti
llo», que, promovida por Cáritas 
Diocesana, se ha construido en 
una extensa finca que donó pa
ra estos fines el matrimonio 
Marazuela-Espirdo.

La residencia, sobre la que 
próximamente ofreceremos a 
los lectores una mayor informa
ción, será inaugurada de forma 
solemne en la tarde del próximo 
miércoles, con asistencia de al
tos cargos del Ministerio de

El sábado será quemada una falla 
en la plaza Mayor

Como se ha venido informan
do, los próximos sábado y do
mingo se celebrarán en nuestra 
ciudad diversos actos, organiza
dos por el Casal de la Falla de la 
plaza de Segovia en Valencia, 
el Ayuntamiento de nuestra 
ciudad y los segovianos que son 
falleros de honor de la mencio
nada falla.

Se ha concretado ya el pro
grama de los actos a desarrollar, 
tras la llegada a Segovia de los 
120 valencianos que viajarán en 
dos autobuses. Visitarán pri
meramente Riofrío y luego, a 
las doce y media, serán recibi
dos en el Ayuntamiento por el 
alcalde, concejales y falleros de 
honor nombrados este año y 
hace dos, a los que se invita ya 
de por medio, tanto a éste como 
a los demás actos a celebrarse. 
Por la tarde, a las 8, habrá una 
ofrenda de flores a la Virgen de 
la Fuencisla, participando tam
bién la alcaldesa y sus damas 
de honor y después, a las nueve 
y media, en el paseo del Salón, 
una cena «de sobaquillo». Se 
llama así en Valencia, en tér

Excmo. Ayuntamiento de Segovia. Cultura y Enseñanza

VI Feria Nacional del Libro
ANUNCIO

Con motivo de la VI Feria Nacional del Libro a celebrar en 
Segovia los próximos días 2 al 12 de julio, el Ayuntamiento de 
Segovia, al igual que lo hizo en años anteriores, ha acordado 
la instalación en dicha Feria de una caseta dedicada a la 
promoción y venta de ediciones originales de autores sego
vianos o especialmente vinculados con Segovia, o, también, 
obras cuyo tema central gire en torno a los hombres o las 
tierras de Segovia.

En tal sentido se ruega a todas aquellas personas rela
cionadas con el mundo del libro (novelistas, poetas, ensa
yistas, comediógrafos, historiadores, etc., etc.) que puedan 
sentirse identificados con el planteamiento que antecede 
que se dirijan a la Comisión de Cultura y Enseñanza del 
Ayuntamiento a fin de concertar su participación en dicha 
Feria, concretamente, aportando, en concepto de depósito, 
el número de ejemplares de sus obras que consideren conve
nientes al fin pretendido, antes del día 30 de junio.

El Ayuntamiento de Segovia se hará responsable de los 
depósitos consignados rindiendo cuenta a los autores o edito
res de los deterioros que pudieran causarse y, desde luego, 
de las ventas que se realicen.

Segovia, 8 de junio de 1981.—EL ALCALDE, José Anto
nio López Arranz.

Trabajo, Sanidad y Seguridad 
Social.

Previamente a la visita que 
los informadores realizaron a la 
residencia, en presencia del 
obispo de la diócesis, el presi
dente de Cáritas de Segovia, 
señor Iriarte, explicó las carac
terísticas de la instalación y su
brayó las múltiples ayudas eco
nómicas recibidas, tanto oficia
les como particulares, que han 
permitido poner a disposición 
de los ancianos más necesita
dos de la provincia un lugar de 
acogida verdaderamente espec
tacular.

(Foto F. Peñalosa) 

minos falleros, a la cena que 
consiste en que cada persona 
lleva bajo el brazo su corres
pondiente bocadillo, que come 
luego en grata reunión con los 
compañeros. Por último, a las 
once de la noche, será quemada 
una falla que en la tarde del sá
bado se instalará en la Plaza 
Mayor, por cuyo motivo se va a 
prohibir dicha tarde el esta
cionamiento de vehículos en la 
mencionada plaza.

El domingo, día 14, una 
banda de música de la expedi
ción valenciana hará un pasa
calles por la ciudad y a la una 
de la tarde, en las instala
ciones del Club Deportivo del 
Casino de la Unión, los valen
cianos ofrecerán una paella 
especial a los cojnponentes del 
Ayuntamiento, directivos del 
Casino, alcaldesa y damas, 
prensa y radío y falleros de ho
nor, cada uno de los cuales será 
provisto de identificación para 
asistir a la «paellada», en la que 
el Municipio, como en la cena 
de «sobaquillo», obsequiará con 
el vino.

ALDEANUEVA 
DEL CODONAl

Romería en honor 
de la Virgen 
del Pinarejo

Se va a celebrar en esta loca
lidad la tradicional romería en 
honor de la Santísima Virgen 
del Pinarejo, que comenzará el 
próximo sábado, día 13, a las 
5,30 de la tarde, con el traslado 
de la Virgen a la ermita. El do
mingo, a las 12,30, se celebrará 
misa solemne concelebrada por 
los sacerdotes Germán Muñoz y 
Armando Sanz, finalizada la 
cual se ofrecerá el tradicional y 
público refresco. A las 7,30 de 
la tarde comenzará la procesión 
con la imagen de la Virgen del 
Pinarejo, recorriendo las calles 
de costumbre. La procesión es
tará presidida por las autorida
des y los cofrades Bonifacio 
García y Luis Cuesta.

En el capítulo de las compe
ticiones deportivas, a las 4,30 
de la tarde, tendrán lugar varios 
partidos de pelota a mano entre 
los pelotaris Perillo, Moro y Jo
sé (de Segovia) y Luis Rodero, 
Román Rodero y Sebastián Co
rral de Salamanca.

Una vez terminada la proce
sión se celebrará un baile públi
co en la explanada, amenizado 
por una famosa orquesta.

Agradecimiento 
de la Academia 
de Artillería

Academia de Artillería. Je
fatura.—El coronel jefe de la 
Sección de Formación de la 
Academia de Artillería quiere 
agradecer por medio de estas 
líneas, en nombre de todo el 
personal de la misma, las mu
chas muestras de condolencia 
recibidas y la numerosa asis
tencia a los funerales por los 
caballeros alféreces cadetes re
cientemente fallecidos don José 
María Alvarez Nieto y don José 
Garcja Herrero.

Jornadas Culturales 
en el Colegio Nacional 
«San José Obrero» 
de Segovia

El profesorado del Colegio 
Nacional «San José Obrero», 
con la colaboración de la Aso
ciación de Padres de Alumnos y 
de la Parroquia, han venido des
arrollando a lo largo de cuatro 
semanas un curso de Pedagogía 
Familiar, cuya clausura tuvo lu
gar recientemente.

Con una nutrida asistencia de 
padres de familia, se abordaron 
temas trascendentales en el mo
mento actual, tales son, nacesi- 
dades del niño en sus diversas 
etapas, crisis de familia, la fa
milia como fundación matrimo
nial, diálogo padres e hijos, etc.

Durante todas las jornadas 
que se dedicaron a este cursillo 
se desarrolló un coloquio muy 
animado, extrayendo del mismo 
una serie de conclusiones, que 
podrían resumirse en el hecho 
de que una voluntad potenciada 
por una consciente actuación, 
puede salvar la mayor parte de 
las dificultades que en este cam
po se presentan.

CUELLAR

LOS CUELLARANOS PREFIEREN 
VERANEAR EN EL MAR

(J. C. LL., corresponsal).— 
Se aproximan las vacaciones y 
hemos tenido la curiosidad de 
averiguar, si era posible, dónde 
prefieren los cuellaranos vera
near, para lo cual hemos recu
rrido a un experto en el tema: 
Luis García Castrillo, que desde 
hace cuatro años presta sus ser
vicios en una agencia de viajes 
de la villa...

— Luis ¿dónde suelen ir los 
cuellaranos que solicitan tus 
servicios a veranear?

—Salvo algunas excepciones, 
prefieren veranear en el mar y 
más concretamente en la costa 
de Levante, Canarias, Ma
llorca e Ibiza, por orden de pre
ferencia...

—A parte de estos viajes de 
verano, ¿para qué más suelen 
utilizar tus servicios?

— Programamos durante el 
año numerosas excursiones soli
citadas por los colegios. Son ex
cursiones que duran de uno a 
siete días; ahora vamos a ser
vir dos excursiones a Italia para 
dos colegios de Segovia capital, 
pero estos casos suelen ser poco 
frecuentes.

—¿No crees que «viajar» 
resulta caro, y que por eso no 
se hace más turismo?

— Es caro viajar, pero hay que 
dejar claro que no son las agen
cias las que encarecen el viaje, 
sino que la agencia es interme
diaria y comisionada por el ma
yorista. Así se puede compro
bar cómo una agencia puede 
proporcionar un billete de avión 
al mismo precio que le adqui
riría el usuario en el propio 
aeropuerto.

—Entonces ¿es cierto que una 
agencia de viajes puede ofre
cer ventajas a la hora de pro
gramar unas vacaciones?

—Lo primero que ofrece una 
agencia es la experiencia de un 
profesional que tiene conoci
miento de los lugares, estado de 
la temporada (alta, baja...) 
etc. Antes decíamos que era 
caro viajar, pues bien, la con
sulta profesional, que es gra
tuita, evitará al sufrido turista 
esos «sustos» que a veces se 
lleva en hoteles, restaurantes, 
etc., que le son desconocidos y 

EXCURSIONES
14 JUNIO: MADRID PARQUE ATRACCIONES
18 JUNIO: CORPUS EN TOLEDO
21 JUNIO: AVILA-CUEVAS DEL AGUILA
27-28 JUNIO: SANTANDER Y LA COSTA 

(I.P.C.) .
4-5 JULIO: OVIEDO-GIJON (M.P.)
7 al 14 JULIO: GALICIA RIAS BAJAS
12 JULIO. LOGROÑO
19 JULIO: LEON-CUEVAS VALPORQUERO
25-26 JULIO: SANTANDER
1 al 8 AGOSTO: GALICIA

COSTA DEL SOL, todos los miércoles, desde 
BENIDORM, todos los miércoles, desde

PENSION COMPLETA - 8 DIAS

9.350
9.650

ITALIA: Salidas 2-18 JULIO, 1 y 17 AGOSTO, 
4-19 SEPTIEMBRE

CONGRESOS - CRUCEROS - CIRCUITOS 

APARTAMENTOS

'ilalcón

a los que va por su cuenta y ries
go, con lo cómodo que es ir 
a los lugares sabiendo los eos- 
tos, teniendo reserva de plaza, 
teniendo, en definitiva una con
fianza y una seguridad.

—Hablemos de los que nos 
visitan ¿Vienen muchos turis
tas a Cuéllar?

—No, y aún sabiendo las es
peciales características histó
ricas y urbanísticas y monumen
tales de nuestra villa. Quizá sea 
un exponente de lo poco que se 
interesan los españoles por la 
visita cultural.

—¿Crees que se podría lo
grar que vinieran más turistas?

—Aún considerando que la 
capacidad hotelera de Cuéllar 
es más bien reducida, creo que 
sí,si se lograra una mayor infor
mación publicitaria por parte 
de los organismos oficiales los 
que, y me consta personal
mente, están muy interesados 
en que el turismo de Segovia y 
provincia no sea sólo de una 
noche. Esto ha de ser básico 
y esencial para el turismo.

—¿Programas excursioneses- 
peciales al servicio de los cue
llaranos?

—Sí, sobre todo en el verano. 
Son excursiones casi siempre
de un día y en base a conocer 
la región. Otras, de varios días, 
llegan ha^ta Galicia, Costa 
Brava, Asturias, Andalucía, 
Portugal e incluso al resto de 
Europa.

Siempre es de agradecer para 
un pueblo que tenga a su ser
vicio un agente de viajes tan 
interesado por la promoción tu
rística del mismo y con el de
seo de fomentar la cultura a 
través de los viajes tal como nos 
ha demostrado Luis en esta con 
versación.

750 
1.050 

870 

2.500 
2.300 
6.900 
1.050 
1.050
2.300
6.900

INFORMES Y RESERVAS. eC
a g e n c ia  d e  v ia je s

Q *■ T 254„ i aR Sucursal en CUELLA
NUEVA. 5 85

TELFS. 14 10 29- 14
CUELLAR (s eg o v ia^

M.C.D. 2022
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Ven a Citroen. Esta semana ponemos de 
moda el Charleston. El coche de época más 
moderno, el más divertido. Un coche distinto, 
con detalles únicos, de los de antes, de 
los que no hay. Un coche muy personal. 

Un coche que no gasta y no se gasta.

Ven a verlo y aprovecha para conocer 
otras novedades:
El nuevo Citroen GSA Special, con un motor de 
1300 c.c., al precio más barato del mercado 
en su categoría. Y el nuevo Peugeot 505 Diesel 
con cinco velocidades.

"-------Lo encontrarás en:____ ______________________________________________

VICENTE LEAL VARGAS, S. A.
Guadarrama, 15 Políg. Ind. ■ Tel. 42 14 05

SEGOVIA

CITROÉN*
M.C.D. 2022
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Confirmado que el Gobierno entregará 2.400 
millones de pesetas y parte del patrimonio 

sindical a CC. 00. y UGT
La C.E.O.E. considera la medida inaceptable y pedirá 

aclaraciones al Gobierno

LA BOLSA, COMO EN SUS 
MEJORES TIEMPOS

Lo que no se explica es cómo pueden subii 
los valores de empresas que están 

en suspensión de pagos
Madrid.— Fuentes autoriza

das del Ministerio de Economía 
y Comercio han confirmado a 
«Efe» que el Gobierno concede
rá a las centrales sindicales 
CC.OO. y UGT la cantidad de 
900 millones de pesetas anua
les, en los próximos tres años, 
en concepto de subvención a la 
consolidación sindical.

Según señalaron las mismas 
fuentes, «el Gobierno está dis
puesto a poner a disposición de 
las organizaciones de empresa
rios y trabajadores los locales

Trasladados a Ocaña 
los asaltantes 
al Banco Central 
de Barcelona

Madrid.— Desde las 9,45 ho
ras de hoy se encuentran en el 
penal de Ocaña-1 (Toledo) los 
nueve detenidos por el asalto, 
con toma de rehenes, al Banco 
Central de Barcelona, perpetra
do el pasado día 23 de mayo.

Los nueve detenidos salieron 
del centro de detención de hom
bres de Carabanchel a las 7,45 
horas, custodiados por fuerzas 
de Guardia Civil.

El hecho de haber sido tras
ladados a Ocaña se debe a su 
proximidad con Madrid, dado 
que los nueve detenidos están 
a disposición de la Audiencia 
Nacional.

Como se recordará, los asal
tantes al Banco Central de Bar
celona fueron rechazados por la 
población penitenciaria de Ca
rabanchel, tanto por los internos 
terroristas de Grapo y Eta, como 
por los presos comunes. Los 
nueve asaltantes hacían vida se
parada del resto de los reclusos.

SE DECLARA INOCENTE

Barcelona.— «Soy inocente», 
afirma en una carta remitida a 
«La Vanguardia» y que hoy pu
blica dicho periódico, la emplea
da del Banco Central Julia Ca
brera, que ha sido acusada de 
haber facilitado un plano de las 
oficinas de la plaza de Catalu
ña, a los asaltantes del pasado 
23 de mayo.

La carta, que dice «La Van
guardia» parece ser auténtica, 
según las averiguaciones hechas 
antes de decidirse a darla a la 
publicidad, ocupa folio y medio, 
está escrita a máquina, sin fal
tas de ortografía, no tiene remi
te y está firmada a mano.—Efe

t
EL SEÑOR

D. Pedro Jiménez Jiménez
Ha fallecido en Segovia

• A los 73 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.
Su desconsolada esposa doña Angela Jiménez Torrubias; 

hijos don José Antonio, doña María Angeles y don Enrique 
Jiménez Jiménez; hijos políticos doña Manolita Campos, don 
José Luis Lázaro y doña María Sacristán; nietos, hermanos, 
hermanos políticos, sobrinos y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia a 
la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy, día 11, a las 5 
de la tarde, desde la residencia sanitaria hasta la iglesia parro
quial de Santa Eulalia, donde se oficiará el funeral despidiéndose 
el duelo acto seguido. .

La misa de privilegio se dirá mañana, dia 12, a las 10. en di
cha Iglesia.

procedentes del patrimonio sin
dical que se encuentran vacan
tes, para lo cual abrirá inmedia
tamente negociaciones con am
bas partes».

Por otra parte, la misma fuen
te ha afirmado a «Efe» que como 
corresponde al interés general 
el fortalecimiento de las orga
nizaciones sindicales, se propo
ne incluir en los proyectos de los 
Presupuestos Generales del Es
tado para los próximos tres años 
la cantidad de 800 millones de 
pesetas anuales, en concepto de 
subvención a la consolidación 
sindical.

Esta subvención tendrá el 
carácter de «a cuenta», de cual
quier futura liquidación del pa
trimonio sindical acumulado.

Por último, el citado portavoz 
del Ministerio señaló que UGT y 
CC.OO. han aceptado no plan
tear otras reivindicaciones sobre 
el patrimonio sindical acumu
lado en un plazo de tres años. 
Efe

LACEOE, EN CONTRA

Madrid.— La CEOE ha ex-i 
presado su más enérgica pro
testa y pedirá las aclaraciones 
necesarias al Gobierno, ante la 
noticia del posible compromiso 
entre el Gobierno y las centrales 
sindicales para financiar a 
éstas con 2.400 millones de pe
setas, con ocasión de las nego
ciaciones sobre el acuerdo na
cional de empleo.

La CEOE considera inacepta
ble este posible compromiso en
tre el Gobierno y UGT y CC.OO. 
al margen de las conversacio
nes sobre empleo, e informa a 
los empresarios y a la opinión 
pública que en ningún momento 
de los dos meses que han dura
do las negociaciones para alcan
zar el acuerdo tripartito se plan
teó ni discutió la posibilidad del 
tal compromiso.

En este sentido, el presiden-

Diputados de UCD piden la plena abolición 
de la ley de Prensa e Imprenta de 1966

Madrid.— Un grupo de dipu
tados del sector liberal de Unión 
de Centro Democrático (UCD) 
presentará este mes una pro
posición de ley sobre la libertad 
de expresión y el derecho a la in
formación, en desarrollo del ar
tículo 20 de la Constitución. Se
gún explicó uno de los promoto
res de esta ley, Joaquín Muñoz 

te de la CEDE, Carlos Ferrer Sa- 
lat, ha declarado que cualquier 
aspecto relativo al patrimonio 
sindical debe ser objeto de dis
cusión y acuerdo por las partes 
implicadas y nunca objeto de 
una negociación unilateral y 
reservada.

Por ello, la CEOE tiene inter
puesta una reclamación ante la 
Organización Internacional del 
Trabajo.—Efe

Asalto al Congreso
Tejero amplía su declaración 
ante el juez especial
Madrid.— El teniente coro

nel Antonio Tejero Molina está 
ampliando sus declaraciones en 
el sumario por los hechos del 23 
de febrero, según ha sabido 
«Efe» de fuentes jurídicas.

En el castillo de La Palma se 
encontraba ayer el juez especial 
que instruye la causa, José Ma
ría García Escudero; el secre
tario, señor Serradona; el fis
cal togado, y el abogado de
fensor, Angel López-Montero 
Juárez.

El teniente coronel Tejero ha 
proseguido sus declaraciones 
ante el juez instructor, que que
daron interrumpidas a raíz de su 
traslado al castillo de La Palma.

OLIART NO VOLVERA 
A INFORMAR

Madrid.— El ministro de De-

¿Pubhcidad eficaz?
En

EL ADELANTA?0

Peirats, el principal objetivo de 
esta iniciativa es la plena abo
lición de la ley de Prensa e Im
prenta de 1966 —la llamada 
«ley Fraga»—, partiendo del 
principio de que «la mejor ley de 
Prensa es la que no existe».

VIA LIBRE A UNA 
PROPUESTA COMUNISTA 

PARA REGULAR LA 
ASISTENCIA LETRADA AL 

DETENIDO

Madrid.— El Pleno del Con
greso de los Diputados dio ayer 
vía libre a la tramitación de una 
proposición de ley presentada 
por el Grupo Parlamentario Co
munista para la regulación del 
precepto constitucional sobre 
asistencia letrada al detenido, 
por 131 votos favorables, 11 en 
contra y 128 abstenciones. Cin
co diputados centristas no si
guieron la indicación de voto 
marcada por el representante 
del Gobierno, Javier Moscoso 
—abstención—, y se unieron al 
voto negativo de los seis dipu
tados de Coalición Democrática 
presentes en el hemiciclo.

Madrid.— Si sorprendente 
fue la sesión de apertura de la 
semana, alocada ha resultado la 
del miércoles en las cuatro Bol
sas españolas. Subidas de más 
de 3 puntos en el promedio de 
los cuatro mercados de valores 
como las que se dieron el mar
tes, hacía muchos meses que 
no se conocían. Y subidas tan 
disparatadas como las produci- 

fensa, Alberto Oliart, no com
parecerá ante la Comisión de 
Defensa del Congreso después 
de que se haya rechazado la pro
puesta socialista de que se diese 
a la Cámara nueva información 
sobre los sucesos del 23 de 
febrero. La propuesta que ha si

do derrotada por 19 votos contra 
14, porque la minoría catala
na y Coalición Democrática han 
votado con el partido del Go
bierno, consistía en que el mi
nistro debía informar a la Co
misión sobre la evolución de los 
sucesos del 23-F y más concre
tamente sobre algunos puntos 
que no quedaron claros en la 
primera información que Oliart 
hizo al Pleno del Congreso.

EN POCAS LINEAS
El comité ejecutivo del Episcopado celebra hoy en Madrid, bajo 

presidencia de monseñor Gabino Díaz Merchán, su última re 
nión antes del periodo veraniego. Además de los temas or 
narios de la agenda de trabajo, en medios eclesiásticos se a 
pecial importancia a la atención que prestan los obisPoSpalh?or|i 
yecto de ley del divorcio y al tema de la venida de Juan Pa 
a España.

La Comisión de Agricultura del Consejo de los Diputados aP^ 

ayer una proposición de ley relativa al aumento de la cuan i 
la sanción económica establecida en la normativa vigen 
materia de caza y pesca fluvial.

La abuela de la provincia de Burgos, Ricarda Bartolomé *vl ’ta 
cumplido 105 años. La centenaria reside en el pueblo de 
Cruz de Guarros, donde nació en 1876. Enviudó hace 33 a 
le sobreviven cuatro hijos: Julián de 76 años, Eulalia, 
José de 70 años y Teresa de 6 6. Tiene, asimismo,19 de 
bisnietos. La centenaria nunca ha estado enferma y dis 
buena salud.

El ministro de Cultura, Iñigo Cavero, entregó ayer los premios «fo 
mentó a la traducción de autores españoles a otros idiom 
instituido por su Departamento y que se ha concedido P°r 
primera el pasado año, en que se destinó a galardonar el m 
trabajo realizado sobre una obra de Quevedo, en su IV cen 
rio. El premio, de medio millón de pesetas, correspondí 
traducción al francés que de «La hora de todos y la ^ortunpaerre 
seso» realizaron los hispanistas franceses Jean Bourg, 
Dupont y Fierre Geneste.

noSibl®
Según una nota de la Delegación Diocesana de Misiones es «u 

una pronta canonización de Melchor García Sampedro» d°rC¡a 
co asturiano, que murió martirizado en 1858. El Padr®;71 Qr- 
Sampedro nació en el concejo de Quirós, (Asturias), en 18 
denado sacerdote, en 1848, marcha a Tonkin, en donde, 
denado obispo, en 1849, a los 28 años. Moría martiriza 
1858. El 29 de abril de 1951 Rio XII beatificaba a monseño 
cía Sampedro, a su obispo auxiliar Díaz Sanjurjo, con o 
indígenas, muertos todos ellos en el martirio.

S, M. la Reina Doña Sofía presidió anoche en Madrid la ga 
gural del X Congreso de la Federación internacional de |g
ganizaciones de Donantes de Sangre, en la que se es |g
película «El cantor de jazz». El congreso, patrocinado jy 
Cruz Roja Española con la colaboración de la Confedera- 
Cajas de Ahorros, se celebrará en el hotel Eurobuildmg 
hoy al sábado.

das ayer, sobre todo en Bilbao, 
retrotraen a comienzos de los 
años setenta.

Los expertos no se lo acaban 
de creer. Moisés Romero, de 
«Cinco Días», el diario económi
co de Madrid, se pregunta cómo 
es posible que suban valores de 
empresas que están prácti
camente en suspensión de pa
gos, según «Colpisa».

Desde luego, a ese paso de la 
última jornada el Indice se dobla 
en diez días. Porque en sólo dos 
sesiones la Bolsa de Madrid ha 
subido 7,24, la de Barcelona 
9,83, la de Bilbao, 10,95 y la de 
Valencia —que ayer ha vuelto a 
marcar el récord en su corta 
existencia—, 6,53. El Indice de 
la de Bilbao se sitúa en 154,4 na
da menos y el de todas las de
más sobrepasa el 130. La fuerza 
con que se ha operado ayer en 
Bilbao hay quien la achaca a la 
presencia abundante de dinero 
francés, que un tanto asustadi
zo de los vientos socializantes 
que corren por París busca re
fugios más cómodos.

El análisis realista dice que la 
Bolsa difícilmente podía bajar 
más que lo hizo a finales del pa
sado año. Y, difícilmente, se 
podía prolongar más un ciclo de 
hundimiento tan prolongado co
mo el que comenzó en 1974.

M.C.D. 2022
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Desciende el paro registrado en España
Madrid.-Por primera vez, 

desde hace un año, se ha produ
cido un ligero descenso en la 
cifra de paro registrado, de 
acuerdo con los datos provi
sionales del Instituto Nacional 
de Empleo, relativos al mes de 
mayo casado, ha manifestado a 
,Efe» el ministro de Trabajo,

Sanidad y Seguridad Social, 
Jesús Sancho Rof.

El ministro, tras valorar satis
factoriamente esta buena noti
cia explicó a «Efe» que tam
bién es destacable la tenden
cia a la baja del incremento 
del desempleo que se venia re

BRITISH AIRWAYS AMPLIA 
SUS VUELOS

gistrando desde el pasado mes 
de febrero.

De acuerdo con los datos 
provisionales correspondientes 
al mes de mayo que se publi
carán en los próximos días, y a 
falta de información más con
creta, los sectores en los que se 
ha producido la baja en la cifra 
de desempleo registrado son 
principalmente los de construc
ción, agricultura y servicios, 
según señaló.

Desde el pasado día 1, Bristish Airways incluye entre sus des
tinos el llamado «Sur Profundo» de los Estados Unidos, añadiendo 
dicho servicio a su ya amplísima gama de vuelos intercontinenta
les. El itinerario hasta Nueva Orleáns se cubrirá sin escalas, en el 
tiempo récord de nueve horas y media, desde el aeropuerto londi
nense de Gatwick, siendo los aviones utilizados en dicha ruta los 
magníficos «TriStar 500».

La histórica ciudad meridional se convierte de este modo en la 
decimosegunda «puerta de acceso» a Norteamérica servida por la 
compañía británica. Hay tres clases a disposición de los pasa
jeros -primera, club y turista-, con diversas tarifas, incluyendo 

una, la «standhy», que cuesta sólo 152 libras esterlinas.
Nueva Orleans, conocida mundialmente como capital de jazz, 

es también un centro industrial de gran importancia, ya que si la 
producción de petróleo de Louisiana es la segunda del país, detrás 
de Tejas, el puerto de Nueva Orleáns ocupa también la segunda 
posición entre los norteamericanos, correspondiéndole la primera a 
Nueva York. En consecuencia, se trata de un destino esencial para
los hombres de negocios. • ■

Escuela Universitaria 
de Enfermería

CONVOCATORIA PARA EL INGRESO 
DE DIPLOMADOS EN ENFERMERIA

El próximo día 15 de junio se abre el período de ad
misión de solicitud para el ingreso de Diplomados en En
fermería, finalizando el día 30 de junio de 1981.

El texto íntegro de la convocatoria y sus condicio
nes se halla en la Delegación Provincial del INSALUD, 
en el I.N.S.S., en la Delegación Territorial de Sanidad y 
Seguridad Social, Colegio Oficial de Ayudantes Técnicos 
y en la propia Escuela (ubicada en la Residencia Sa
nitaria «Licinio de la Fuente»).

La Secretaría de la Escuela estará abierta al pú
blico de 9,00 a 13,00 horas, en días laborables, excepto 
Abados.

Por otra parte, el director 
general del Instituto Nacional 
de Empleo, Miguel Angel 
Olalla, ha declarado a «Efe» que 
los ordenadores están traba
jando a tope en los últimos 
días para ofrecer cuanto antes 
un análisis amplio y exhaustivo 
sobre los datos del paro regis
trado que se publicarán próxi
mamente.—Efe.

¿Publicidad eficaz? 
En EL ADELANTADO

bolsa de madrid
b a n c o s  y  s e g u r o s

Bilbao.............................. . . .
Atlántico...............................
Central............ ......................
B E. de Crédito..................
Exterior E...............................
Hispano A.............................
Bastor....................................
Popular E. ............................. 
Joral y M . . ...........................
Santander..............................  
Vizcaya................................... 
Occidental ............................. 
Bankinter ............................
Pankunión..........................
C-y Fénix ............................

Ll e c t r ic id a d

Penosa 
Hidroel. Española        
^duero .    

Cnión Eléctrica 

^pEROMETALURGICAS 
v min e r a s

Altos Hornos Vizcaya 
Citroen H 
»uro Felguera..........  

as«-Renauh..........

Femsa.................................... 25
52,75
26M. de Santa Ana.................. 52,75

326 335 Seat......................................... 24
246 248
392 405 MONOPOLIOS
355 365
303 310 Campsa.................................. 216 216,25
310 325 - Tabacalera............................ — 125
296 302 Telefónica N. E..................... 76 80
352 362

— — QUIMICA Y TEXTILES
364 376
344 353 Cross....................................... 46 48,50

— 140 Hidro-Nitro.......................... 28 80
141 148 Papelera Española.............. — —
137 189 Petroliber.............................. 99 —
440 447 Petromed.............................. 155 160

U. Expl. Río Tinto............ D. 44 D. 47
Unión Resinera.............. . .

62,50 65 INMOBILIARIAS
83,50 83,50 Y AUXILIARES
69,25 69,50 DE LA CONSTRUCCION

D. 78 79,75
Cristalería E........................... 152 D. 159
Dragados y C......................... 209 217
Port. Valderribas................ 150 155

19,50 20 VARIAS
24 25 Finanzauto ..........................

Galerías Preciados..............
D 50 D. 52

131
90

183
90

49,50 50

Los «siete grandes», confiados 
en ganar el concurso sobre la 
López Quesada y el Meridional
Madrid.—Los siete grandes 

bancos del país confían en que 
el fondo de garantía de depó
sitos se inclinará a su favor, 
respecto a la compra de los ban
cos Meridional y López Que
sada, según impresiones reco
gidas por «Efe».

La principal razón que lleva 
a los banqueros españoles a 
pensar que ganarán el con
curso es el hecho de que la 
oferta global hecha por el 
«pool» creado al efecto resuelve 
los problemas de los dos bancos

que están en poder del Fondo, 
mientras que la oferta de la 
Banque Nationale de París 
tan sólo soluciona el de la Banca 
López Quesada. .

En este sentido, fuentes ban- 
carias han confirmado a «Efe» 
que, en el momento de cerrar
se el plazo de presentación de 
ofertas, tan sólo había dos, la 
de la «BNP», interesada por la 
Banca López Quesada, y la del 
«pool» formado por los siete 
grandes, que ha pujado por am
bos bancos.—Efe.

Durante las vacaciones 
se podrá dejar 
en suspenso 
el servicio telefónico

Madrid. —Dentro de la nueva 
política desarrollada por la Te
lefónica y ante la inminencia de 
las vacaciones veraniegas, la 
Compañía ha puesto en marcha 
el sistema de suspensión tem
poral del servicio telefónico.

Esta suspensión temporal se 
realizará previa solicitud ex
presa del titular del abono, 
formulada por escrito y con diez 
días de antelación, como mí
nimo, a la fecha en que ésta ha 
de tener lugar. Si se tratase de 
personas jurídicas, la petición 
deberá formalizarse por perso
nas facultadas para ello.

En la instancia deberá figu
rar el tiempo que deseen que 
esté suspendido el servicio, no 
pudiendo éste ser inferior a 
quince días ni superior a tres 
meses. La limitación de estas 
suspenciones podrán efectuarse 
una vez al año.—Efe.

Lemóniz es un problema 
de toda la sociedad, según 
el presidente de Iberduero

«Los atentados terroristas, aunque vayan dirigidos directamente 
contra Iberduero, están causando unos perjuicios muy serios al 
puebla vasco, y ésto es muy grave», ha declarado el presidente de 
está empresa, Manuel Gómez de Pablos, a «Hoja del Lunes», de 
Bilbao.

Recientemente nombrado nuevo presidente de Iberduero, ha 
afirmado que esta empresa con su solo esfuerzo no puede decidir 
sobre el destino futuro de la central de Lemóniz. La solución del 
problema de Lemóniz debe pasar por las instituciones políticas, 
tanto de la Administración central como de la autonómica, centrales 
sindicales y la sociedad en general.

Además de precisar en otro momento de la entrevista que «Iber- 
duero no es sólo Lemóniz», el señor Gómez de Pablos se preguntó 
sobre la incorporación de los técnicos a la obra si realmente se les 
puede o no exigir a los que se niegan a reanudar los trabajos en que 
lo hagan al pesar sobre ellos amenazas de muerte, acentuando que 
se trata de un atentado de un derecho elemental, como es el de tra
bajar libremente y con normalidad.

CAJA DE AHORROS 
Y MONTE DE PIEDAD

DE SEGOVIA
Convocatoria de Asamblea General Ordinaria

De conformidad con lo dispuesto en el articulo 16 de los 
Estatutos por los que se rige la Caja de Ahorros y Monte de 
Piedad de Segovia, el Consejo de Administración, en sesión 
celebrada ei dia 3 de junio de 1981, acordó convocar a los 
consejeros generales a la Asamblea General Ordinaria, que 
tendrá lugar en el Salón de actos de esta Entidad, sito en la 
calle Bajada del Carmen n.° 2, de esta capital, el próximo 
día 27 de junio, sábado, a las 10,30 de la mañana en primera 
convocatoria y a las 11 en segunda, con el siguiente Orden 
del Dia:
1 .—Constitución de la Asamblea.
2 .—Lectura del acta de la sesión anterior.
3 .—Informe de la Comisión de Control.
4 .—Informe de la Comisión Revisora del Balance.
5 . —Propuestas del Consejo de Administración:

5.1. Aprobación, si procede, de la gestión del Consejo 
de Administración, Memoria, Actualización de Va
lores de activo fijo material Ley 74/1980, Balance 
anual y Cuenta de Resultados del ejercicio 1980.

5.2. Aplicación de excedentes de la Cuenta de Resul
tados.

5.3. Elección de dos Vocales del Consejo de Adminis
tración, en representación de los impositores, o 
ratificación de los nombrados provisionalmente por 
el propio Consejo.

6 .—Propuestas de la Comisión de Obras Sociales:
6.1. Aprobación, si procede, de la gestión y administra

ción de las Obras Sociales en el ejercicio 1980.
6.2. Aprobación, si procede, de los presupuestos de 

Obras Sociales del ejercicio 1981.
6.3. Aprobación, si procede, de nuevas Obras Sociales.

7 . —Elección de dos Censores titulares y dos suplentes, para 
integrar la Comisión Revisora del Balance en el ejercicio 
1981, de entre Consejeros que no formen parte de otros 
Organos de Gobierno.

8 . —Designación de dos Interventores para aprobación del 
acta.

9 .—Ruegos y preguntas.

Segovia, 3 de junio de 1981. —EL PRESIDENTE,

ANTONIO GOMEZ PERRETTA

M.C.D. 2022
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Los esmaltes de Isabel Eugenia Sacristán CUADROS DE A. VELIA
manos una materia dúctil, en
tregada, Isabel Eugenia Sacris
tán se expresa. Isabel Eugenia 
está aquí. Aquí la tenéis entera 
y viva entre vosotros, capaz 
de todas las hazañas de la téc
nica...»

Isabel Eugenia Sacristán pre
senta treinta y cuatro esmaltes. 
Más o menos divide su expo
sición en obras naif, y obras «no 
naif». Por ejemplo, en la rela
ción de obras, se especifica: 
«número 6: el cocodrilo (naif)». 
Nosotros pensamos que lo naif 
no es una moda, no es un es
tilo determinado. Es toda una 
actitud vital hacia el mundo que 
nos rodea, actitud que parte 
de una personalidad propia y es
pecífica. Lo naif es una manera 
de ser. Se tiene «ángel» o no se 
tiene. Por ello, un mismo ar
tista no puede ser al tiempo 
naif y «no naif». Aquí se echa 
en falta esa última vibración de 
la inocencia que da la naturali
dad.

El pintor A. Velia es de Jerez de los Caballeros (Badajoz), y es 
bastante joven. Se presenta a si mismo en el programa de mano: 
«Deambulando entre la bruma del ideal de todo artista, la obra 
sentida, fresca y espontánea, tomo mi permiso), e imagino sitios 
cosas, gentes...»

Es preciso poner firme de vez en cuando a las alocadas espátulas, 
o los ardorosos pinceles. El artista debe controlar siempre su obra, 
y procurar en lo posible desmadres y volteretas. Ello se consigue 
con el trabajo humilde y paciente, atizándose uno buenas dosis de 
horas de dibujo y estudio de los colores. No obstante, hay un cuadro 
(número 15, «Sol y Agua»), que tiene encanto, en lo referente a las 
figuras de bañistas que por allí aparecen, y en cuanto a cómo está 
tratado el tema.

Por favor, no más payasitos, de esos que ríen en la pista mientras 
que la tragedia les pesa por dentro, porque murió la bella ecuyére 
de la cual estaban enamorados en silencio... (Sala de «El Torreón de 
Lozoya»).

ri

Pinturas de Juana Andueza
' B

Juana Andueza es fuerte en el color, y expresionista en el decir. 
Cuelga algunas obritas en el cafetín «Aguas Blancas». Hay paisajes, 
bodegones, y alguna que otra figura. En los bodegones se nota que 
Juana Andueza necesita darle más fino al dibujo. No obstante, tiene 
sentido del color, como lo demuestra en sus dos mejores cuadri- 
tos: uno, una vista de la catedral, y el otro un jugoso paisaje de 
Torrecaballeros. (Cafetín «Aguas Blancas»).

El programa de mano nos 
dice: que Isabel Eugenia Sa
cristán es miembro de la «Aso
ciación de Artistas e Intelec
tuales españoles en Francia»; 
y que obtuvo la medalla de ter
cera, de la Orden «Patrie-Art-

Humanisme-Civisme», de París.
Adolfo Castaño, miembro de 

la «Asociación Española de 
Críticos de Arte», pergeña unas 
breves líneas dedicadas a !a 
esmaltista: «Cuando el len
guaje del esmalte, es en sus

Escribe:
Juanelo Turriano

UNIVERSIDAD NACIONAL 
DE EDUCACION A DISTANCIA

CENTRO ASOCIADO DE SEGOVIA

RESERVA DE PLAZA
Se pone en conocimiento de todos los alumnos que deseen rea

lizar estudios en la U.N.E.D., a través de este Centro Asociado duran
te el próximo curso 1981-82, que para poder quedar adscritos al 
mismo, deberán realizar la correspondiente reserva de plaza, mediante 
impreso que se facilitará en la Secretaria del Centro (Plaza Conde Al- 
puente n.° 2), durante el presente mes de junio, de 10 a 13 horas y 
de 17,30 a 19,30.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE SEGOVIA

SERVICIO DE 
RECAUDACION

ANUNCIO
Por el presente se recuerda a los contribuyentes que el 

próximo día 15 de junio termina el plazo para poder abonar 
en periodo voluntario, en las oficinas del Servicio Municipal 
de Recaudación, los recibos correspondientes a los conceptos 
y período que a continuación se indican:

— Tasa Recogida de Basuras (1.° semestre).
— Tasa por Alcantarillado (1.° semestre).
— Tasa por entrada de Vehículos (1.° semestre).
— Tasa por Suministro Agua (cuota fija) (1.° semestre).
— Tasa por Suministro Agua (consumos 2.° semestre de 

1980).
Aquellos contribuyentes que dejasen transcurrir el citado 

15 de junio, sin haber satisfecho sus recibos, podrán abonar
los en periodo de prórroga en el plazo comprendido entre los 
dias 15 y 30 de dicho mes con el recargo único del 5 por ciento.

Trascurrido el día 30 de junio los recibos aún pendientes 
serán exaccionados por vía de gremio con el recargo del 
20 por ciento.

Segovia, 8 de junio de 1981.—EL ALCALDE, José Anto
nio López Arranz. .

Personalmente preferimos las 
piezas que llevan la numera
ción del 19 al 25 (mariposas), 
bonitos objetos, aunque creo yo 
que montados equivocadamen
te, sobre soportes de cristal. 
(Sala de «El Torreón de Lo
zoya»).

Cristina
Selección en muebles de cocina

Si piensa ir de vacaciones, 
adelante unos días 

la revisión de su vehículo, 
para no sudar la gota gorda

La revisión consiste en:
1. Prueba funcional en carretera.
2. Cambio filtro aire a posición 

verano.
3. Verificar estado correas 

y eventual reglaje.
4. Verificar estado de manguitos.
5. Verificar y reponer niveles.
6. Reglaje o sustitución 

de platinos.
7. Reglaje del avance del 

distribuidor.
8. Sustitución de bujías. .
9. Reglaje de ralentí.

10. Verificar estado pastillas 
de freno.

POR SOLO
1.200^
Incluido juego de bujías Seat

Oletia «atoa naMa 10 de Julo

SEAT
Servicio

L
3I
E

6!

lí

ir

C

Red de Concesionarios Seat

SEAT
Cuidamos de su coche. Cuidamos

M.C.D. 2022
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FRANCIA TOMARA UNA DECISION CONJUNTA 
SOBRE LAS DOCE EXTRADICIONES 
SOLICITADAS POR ESPAÑA
El ministro de Asuntos Exte

riores, José Pedro Pérez Llorca, 
le dijo a su colega francés, 
Cheysson, en una conversación 
telefónica que mantuvieron 
ayer noche, que verdaderamen
te su proyectada visita a España 
se iba a desarrollar en un am
biente hostil, debido a la deci
sión que el Consejo de Ministros 
que se celebra hoy iba a tomar 
en relación con el caso Linaza.

PANORAMICA
IRLANDA DEL NORTE: Ocho 
presos del IRA se fugaron ayer 
de la cárcel «Crumlin Road», de 
Belfast. Durante la fuga se pro
dujo un tiroteo entre la guardia 
de la prisión y los evadidos, re
sultando herido un funcionario 
de la cárcel. Inmediatamente 
después de la fuga, se estable
ció en Belfast un amplio dispo
sitivo de control.
LUXEMBURGO: Un total de 
30 ministros de la Comunidad 
Económica Europea (CEE) han 
iniciado hoy aquí una reunión 
especial para examinar en pro
fundidad el problema del paro 
|8.5 millones de personas sin 
empleo en los diez, países 
miembros).
COLOMBIA: El «Movimiento 
9 Je Abril» (M-19), ha amena

zad° de secuestro al expresi- 
-ente del Gobierno español 
Adolfo Suárez, quien hoy inicia 
una visita a la ciudad de Cali, 
en el occidente colombiano. 
pOLONlA: El secretario del 
-°mité central y miembro del 
°litburó (Comité Político) del 
artido Comunista polaco, Ka- 

-■ mierz Barchikowski, ha ofreci- 
s°Su dimisión durante la se
' n Plenaria del comité cen
a. celebrada en Varsovia.

IP,QQOSLAV|A: El ministro del 
®r Or de la federación yugos- 

nah n° eXC'Uye que los nac*°" 
en y'33 de la minoría albanesa 
mét “9°8*av*a vayan a recurrir a 
rp p °S terroristas en el futu- 
ante anj° Her|jevic declaró ayer 
os e 3. ASamblea Federal que 
den y i ados albaneses «dispo- 
ci6n d6 medios Para ,a ejecu- 
EE u.6 acciones terroristas». 
gei $ El Comité Judicial 

6nado norteamericano ha 
lo d^ndado el restablecimien
tos, 3 Pena caPital Para deli- 
terrOrederales- corno actos de 
cont'8rno’ tralción y atentados 
dosii ,Un Presidente de Esta- 

na ha ‘ La Magistratura Italia- 
en la sede 

i,a|ian de la mason®ría oficial 
tas dea’ el $ran Orlente, las lls- 
di8t¡n,a°S 20 0OO afiliados a las 
9ran J”8 ^as. La protesta del 
Enn¡0 aestro del Gran Oriente, 
<iónatel,,• ex general de 

dirin’nha 8ido inmediata. Se 
^Púbii^0 al Presldente de la 
nuncianHa’ Sandro Pertlni, de- 
^•zar a ° Un lntent0 de “crlml- 

,Odos los masones».

Un extremista de 
la •hadf3 fUe ejecutado ayer por 
lo que U9ada en Turquía, con 
r° de Sciende a seis el núme- 
^rca drroristas muertos en la 
,0rnaroneSde Pue tos militares 

Z* Poder en el país, el 
p,iembre de 1980.

Además Pérez Llorca, una vez 
más, le expresó la grave preocu
pación del Gobierno español an
te la actitud de no aprobar la ex
tradición.

Cheysson le respondió de 
inmediato que el tema Linaza no 
iba a ser tratado en el Consejo 
de Ministros, que no se iba a 
hacer público ningún comunica
do con la decisión del Gobierno 
francés y que esta decisión no se 
tomaría de momento; y que él 
creía conveniente explicar en 
persona la política exterior fran
cesa y dar un repaso a lo que 
deben ser las relaciones bilate
rales. Por tanto, en esta conver
sación telefónica se decidió fi

Créditos Campo Bansander. 
El mejor abono para su tierra.

El Banco de Santander quiere que el duro trabajo 

del agricultor sea más seguro, cómodo y rentable.
Por eso no desea limitarse a pagar en el acto los 

documentos negociables que justifican el valor de su 
cosecha.

Hay muchas otras cosas que podemos hacer por el 
agricultor español. Queremos ayudarle de una manera 
práctica.

El Banco de Santander le ofre . créditos 
especialmente concebidos para el campo.

Créditos con un interés especial, de rápida 
tramitación y adaptados a cada caso en concreto.

Venga a hablar con los hombres del Banco de 
Santander. Ellos le aconsejarán de amigo a amigo.

CRÉDITOS CAMPO BANSANDER 1-Créditos Campaña 2-Créditos Equipamiento

Aplicación Compra de semillas, 
fertilizantes, insecticidas, 
\ demás gastos de siembra, 
mantenimiento, 
recolección \ anticipos de 
cosechas.

Compra de maquinaria, 
sistemas de regadíos, 
instalaciones, 
ampliaciones, etc.

Importe del Crédito Hasta 1.500.000.- Pesetas Hasta 5.000.000.- Pesetas

Amortización 1 2 meses 4 años

B8
BANCO DE SANTANDER 
Créditos Campo* Intereses especiales

nalmente mantener el viaje de 
Cheysson a Madrid, que no será 
el sábado, como se había previs
to en un principio, sino que lle
gará a última hora del viernes.

GOBIERNO FRANCES: 
DECISION CONJUNTA

SOBRE EXTRADICIONES

París.— El ministro francés 
de Justicia, Maurice Faure, 
anunció ayer que el Gobierno 
francés tomará una decisión 
conjunta sobre las doce extradi
ciones de vascos españoles pe
didas por España cuando los tri
bunales hayan pronunciado to
dos los dictámenes al respecto.

Jomeini destituye a Banisadr 
como jefe de las Fuerzas 

Armadas iraníes
Teherán.— El ayatola Jomeini ha destituido al presidente 

Abolhasan Banisadr como comandante en jefe de las Fuerzas Ar
madas de Irán, según un comunicado oficial de la agencia iraní de 
noticias «Pars*.

Otras fuentes señalan que la decisión de Jomeini se ha producido 
después de que el Alto Estado Mayor de las Fuerzas Armadas haya 
indicado que no aceptará órdenes del presidente Banisadr.

FORLANI DESISTE DE FORMAR
GOBIERNO EN ITALIA

Roma.— El democristiano Arnaldo Forlani ha renunciado esta 
tarde a formar nuevo Gobierno, ante la imposibilidad de encontrar 
una solución a la crisis gubernamental abierta el pasado 26 de 
mayo.

El casi seguro nuevo candidato a la formación de nuevo Gobierno, 
Giovanni Spadolini, es el líder del pequeño Partido Republicano 
(PRI), que apenas cuenta con un tres por ciento de escaños parla
mentarios.

M.C.D. 2022
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Presidentes de club opinan sobre el fútbol castellano

«A LOS FEDERATIVOS NO LES PREOCUPAN 
NADA LOS PROBLEMAS DE LOS CLUBS»

«¿Qué está haciendo la Federación para promocionar el fútbol?»

Son un buen número de presidentes de clubs y directivos de los 
mismos, todos ellos de clubs segovianos, los que nos hacen llegar 
denuncias sobre situaciones anómalas, que en sus clubs se están 
dando, por unas u otras causas. El trabajo que hoy publicamos hace 
aproximadamente un mes que fue realizado, y si no vio la luz antes 
lo fue por motivos de espacio y tener que dar antes otras informa

ciones que no permitían dilación.
Previamente habíamos citado a cinco presidentes de clubs que 

participan en la tercera preferente. Acudieron tres. Uno de ellos no 
pudo asistir por enfermedad y el otro por estar ausente de su domi
cilio y celebrando una reunión de tipo profesional. A la cita, pues, 
acudieron representantes del C.P. Cantalejo, C.D. Olombrada y 
C.D. Sepúlveda. Con ellos dialogamos durante muchos minutos, y 
fe todo lo tratado insertamos aquí lo de mayor interés. Al menos asi 
o entendemos nosotros.

A LA LUZ PUBLICA

— Dado que sobre los temas que aquí se van a debatir hemos dia- 
ogado en varias ocasiones, la primera pregunta va encaminada a 

que se manifieste la posición de los directivos ante el momento del 
'útbol castellano.

— Pudiera ser —y con la contestación estuvieron todos de acuer
do—, que si no cambian las estructuras de la organización que hoy 
tenemos se van a cargar el fútbol. A los federativos les trae sin cui
dado los problemas que los clubs modestos puedan tener. Por ejem
plo, no recibimos normas; las sanciones llegan tarde; cuando pre
sentas un recurso y por el hecho de no llevarle en el papel timbrado 
de la Federación, te lo devuelven, etc., y asi podíamos continuar con 
nuchos más problemas.

— Sobre el tema expuesto, ¿se ha pensado en alguna solución por 
parte de los que aquí estáis reunidos como representantes de clubs?

— Entendemos que una solución seria la de disminuir el número 
de equipos. Con la proliferación existente se ha llegado a una situa
ción difícil de controlar y hacerlo b’en. Puede que el motivo por el 
cual los federativos no acudan a interesarse por los problemas de los 
clubs sea efectivamente ese. Que se ven superados. Pero una fór
mula que uniera más a Federación y clubs podría fundamentarse en 
que aquélla conociera la situación del fútbol modesto.

También creemos que una participación mayor a todos los niveles 
de las Delegaciones Provinciales de Fútbol influiría favorablemente 
en los clubs de cada provincia, cuyos directivos no tendrían que 
desplazarse en viajes continuos a Madrid a fin de intentar solucionar 
jroblemas que se plantean a lo largo de toda una temporada. Las 
Delegaciones tienen que dejar de ser meros entes burocráticos, es
tar elegidos sus miembros por los propios clubs de su ámbito y do- 
arlas de otra estructura. Y si para ello tienen que convertirse en 
-ederaciones Provinciales de fútbol, pues habrá que pedirlo porque 
o entendemos necesario.

STOP ALA PROMOCION

— La promoción del fútbol, entendida no solamente con la ins- 
ripción de clubs, ¿se cuida por parte de la Federación?

— Rotundamente no. Por ejemplo, una fórmula de promoción se- 
ía la de quitar gastos al fútbol juvenil. Pero lo único que están 
aciendo es darnos una cantidad al fin de cada temporada, con la 

iue, por escasa, no tenemos a penas ni para un desplazamiento, 
por qué no corre la propia Federación con los gastos de arbitraje de 

?stas categorías juveniles?, sería una forma de estimular la promo
ción.

\IOALA HUELGA

■— Habéis tocado el tema arbitraje, y creo interesante saber la opi- 
úón de los clubs en torno a la pasada huelga.

— No estamos de acuerdo con la postura de los árbitros al no diri- 
ir encuentros durante dos jornadas. Y no porque en el fondo de la 
uestión no pensemos en la razón que les asiste, pero, ¿qué culpa 
enen los clubs, genéricamente hablando, de la mala acción de un 
quipo determinado? Si la Federación o el Comité de competición lo 
een oportuno, porque ha existido gravedad en los hechos, que 

9tiren de la competición al club y a perpetuidad a los jugadores, 
reemos, y así lo manifestamos, que quienes tienen poderosas ra

zones para ir a la huelga son los propios directivos de los clubs, por
que difícilmente se les hace caso en sus planteamientos.

SILENCIO POR PRECAUCION

— Y de la actuación del árbitro, ¿qué opináis?
— De este tema no opinamos. (Los directivos me comentarían 

después que pudieran existir represalias para sus clubs y que pre
fieren no hablar).

MEDIOS ECONOMICOS

Entiendo que uno de los mayores problemas de los clubs modes
tos, quizás más que el de la falta de jugadores, está en su mala si
tuación económica. ¿De dónde podrían salir los medios que paliaran 
el problema?

— Sin duda alguna, y tras intentar otras fórmulas que no han sido 
más que «parches», como rifas, loterías, festivales... entendemos

El día 14 de junio 
«VI Premio Ciclista 
San Antonio»

Organizado por la Sociedad 
Ciclista Segoviana y patrocinada 
por el C.P. Monteresma y el 
Ayuntamiento de Palazuelos de 
Eresma, va a tener lugar el pró
ximo día 14 de junio el IV Pre
mio Ciclista San Antonio. La ca
rrera está organizada para las 
categorías de juveniles y cade
tes . La sal ida se dará a las 11 de 
la mañana en Palazuelos de 
Eresma, para continuar por la 
carretera de Torrecaballeros a 
San Ildefonso, carretera Nacio
nal 601, carretera de las destile
rías y crianzas del Whisky, para 
terminar otra vez en Palazuelos 
de Eresma, dando tres vueltas a 
este recorrido, con un total de 57 
kilómetros.

Los premios van desde las 
6.000 pesetas y trofeo que reci
birá el primer clasificado, hasta 
las 500 para el décimo, en la ca
tegoría juveniles. Para los cade
tes los premios son de 2.000 pe
setas para el primero, 1.000 pa
ra el segundo y 500 para el ter
cero. A todo corredor clasificado 
se le dará además una dieta de 
300 pesetas.

Las inscripciones para parti
cipar en la prueba se realizarán 
en el ayuntamiento de Palazue
los de Eresma hasta media hora 
antes de la salida.

Qué más quisieran los club modestos que tener taquillas asi de 
buenas

que parte importante para la solución económica estaría en que los 
equipos pudieran exhibir publicidad en sus camisetas. Cuestión que 
está planteada desde hace tiempo y a la que parece se le va a dar 
una solución positiva en la próxima temporada.

UNA MUTUALIDAD DEMASIADO «CORTA»
— Oí comentar al comienzo de la reunión algo sobre la Mutuali

dad deportiva. ¿Qué opinión os merece?
— Creemos que se queda muy corta. Sus rectores no se han dado 

cuenta, o no quieren ver el problema, de que todos los futbolistas 
|o la gran mayoría, de los que militan en equipos de regional están 
trabajando, y en caso de lesión no les cubre económicamente. Por si 
fuera poco las facturas que se presentan tras una lesión te las pagan 
tarde y mal.
UN PUNTO PARTICULAR

El presidente del Olombrada hablaba de la situación del campo de 
fútbol en el que juega su club, ¿Qué ocurre? •

— Pues ni más ni menos que está concluido desde el pasado mes 
de septiembre y que al constructor se le adeudan aún entre 800 y 
900.000 pesetas. Y el hombre nos está apremiando para el pagodela 
cuantía. Pero no es cosa nuestra ya que es la propia Federación Cas

Copa Davis
Ventaja del equipo 
español 
en Argel (2-0)

España aventaja a Argelia por 
dos victorias a cero, al t^rml 
del primer día de su confronta 
ción de la Copa Davis, due 
disputa en Argel.

Los españoles se impusieron 
con facilidad en los dos primeros 
encuentros de individuales y a 
en el partido que abría la e । 
natoria José García venció 
Amier por 6-1,6-3 y 6-0.

José López Maeso 
igualmente al argelino 
jemline, que sólo le puso en 
cultades en el primer set.

BORG, AUSENTE 
DE COPA DA VIS

Del día 10 al 12 del P^'en 
mes de julio se enfren i 
Baastad Suecia contra vj_
en Copa Davis, Primer ¿au-
sión. Pero Bjorn Borg es de
sente en el equipo. La {0.
su ausencia es que P1® 
marse, el reciente venc^^. 
Roland Garros, un.winlbie- 
después del Torneo d ^gju- 
don, que concluye el día 
lio. _—■

Olombrada, el campo de fútbol sin pagar

Fútbol

Resultados

tellana la que debe el dinero. El Ayuntamiento ya cumplió con su 
parte. Y ya que me has preguntado directamente sobre nuestros 
problemas, puedo decir que la Federación Castellana nos tiene 
marginados totalmente. Cuando participamos en la Oeste se nos tra
taba mejor. Aquí se nos hizo desde un principio la vida imposible y 
se nos sigue haciendo.

Aquí se dio por concluido el diálogo. Hombres que trabajan por 
sus clubs y sin más compensación que su propia ilusión, la misma 
que tienen los cientos de directivos de los clubs modestos, habian 
expuesto su criterio en torno a temas que les afectan. Ños gustaría 
que la propia Federación estudiara los mismos, a la postre, y lo de
cimos otra vez, ésta existe, porque los clubs, esos que acusan de 
tantas cosas, existen. J.M.*

pr imer a r eg io na^ 
ORDINARIA

Osiris, 5; San José Obre
Simancas, 3; Las Nai ’ i 
Barajas, 2; Colado V.lla-D

t er c er a r eg io nal  
pr ef er en t e

Grupo 5.0
e Lorenza1

ViHacacharrHa, =■
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CAMPEONATO PROVINCIAL DE JUVENILES. 
FASE FINAL

Se celebró el pasado sábado la quinta ronda de este torneo y con 
ella parece que se van clarificando algunas posiciones cara a la clasi
ficación final.

El «caso» Cecilia, parece ser que lo han motivado obligaciones la
borales que le impiden su asistencia al Torneo, lástima, pero ello da 
mayor transcendencia a la lucha que mantienen por la segunda pla
za tanto Acinas como García Reyes.

Los resultados de la quinta ronda fueron:
García Reyes pierde con Del Barrio en cuarenta y dos jugadas con 

planteo de Apertura Inglesa. Merino pierde con De la Cruz en vein
tiocho jugadas con planteo de apertura española. Acinas vence a 
Rodríguez en veintinueve jugadas con planteo de defensa india de 
Dama. García y Sanz perdieron ambos al no presentarse sin aviso 
previo al juez del Torneo. Tras esta ronda y con los ajustes por la 
pérdida de todos los puntos por parte de Cecilia, la clasificación 
queda así:

1 .° Del Barrio con 5 puntos.
2 .° y 3.° Acinas y García Reyes con 4 puntos.
4 .° y 5.° Rodríguez y De la Cruz con 3 puntos.
6 .° Rubio con 2,5 puntos.
7 .° García con 1,5 puntos.
8 .° Merino con 1 punto.
9 .° Sanz con cero puntos.
La próxima ronda se celebrará el próximo sábado en los locales 

sociales del Casino de la Unión (Hostal Las Sirenas) quinta planta.

Los jugadores del Levante 
continúan su encierro

Los jugadores del Levante, asi 
como algunos de sus emplea
dos, continuaron ayer su encie
lo en las dependencias del 
nuevo estadio. Esta actitud de 
Protesta, iniciada el martes, es- 
á motivada por el impago de las 

deudas que el club mantiene con 
eHos. Una comisión de la direc- 
, 'a del Levante, cuyo presiden- 
een funciones es Federico Cor- 
eS| se entrevistó ayer con direc- 
lv°sdela Federación Valencia- 

para solucionar el problema. 
Levante arrastra actualmente 

unas deudas a corto plazo que 
Dueden superar los cincuenta

Boxeo

Falleció Monzón tras permanecer 
más de un año internado

sin adrid ~ El boxeador profe- 
Z(¡l.nal Santiago González Mon- 
tras allec*ó ayer. en Madrid, 
veí fU-n año’ cuatro meses y 
c¡ nlllan dias internado, en prin- 
ta 10 en coma y después en len- 
y^^Peración. Santiago Gon- 
ter6Z ^nzón tuvo que ser in- 
frid ad° 3 ra*z de una derrota su- 
Qara: en Tenerife, ante el púgil 
d,.C'a Requena, el 19 de enero 
ae198o.
seh' fallecimiento del boxeador 
diacQProducid° Por un fallo car- 
•ter° del enfermo, considerado 
las lj|t'nal>, por los médicos. En 
SentaJmas horas se habían pre- 
n6s 0 múltiples complicacio-

Pue han determinado el

ADELANTADO DE SEGOVIA
Agustín, 7 Apartado 11

BOLETIN DE SUSCRIPCION
d ■
en Presión .........................  

........ . calle ce
..........  piso ........ se SUSCRIBE al diario 

¿^hANTADO DE SEGOVIA, por un ...............  
bQ- "cTable indefinidamente mientras no avise su 

J e-i la Z.dimnistración.

con domicilio

a ... de 

millones de pesetas. Los juga
dores del Levante tienen la in
tención de continuar su encierro 
hasta que no se solucionen los 
problemas.

Por el momento no se vislum
bra salida alguna y los jugado
res están mentalizados para se
guir en su acción de protesta por 
tiempo indefinido.

Los jugadores del Levante 
consideran que solamente solu
cionarán sus problemas econó
micos con la entrega efectiva, en 
dinero contante y sonante, de 
las cantidades que se les adeu
dan.

rápido y fatal desenlace. Mon
zón fue internado, tras el ci
tado combate, en el Hospital 
General Clínico de Tenerife, en 
estado de coma profundo, del 
que se recuperó a los pocos me
ses. El pasado 10 de febrero fue 
trasladado a Madrid, a la clíni
ca de La Luz, donde su estado 
sufrió diversos altibajos. Por 
último, el pasado viernes fue 
trasladado al Instituto de Cien
cias Neurológicas, donde, dado 
su estado, calificado de «termi
nal» e «irreparable», los médi
cos habían decidido enviarle de 
nuevo a Canarias cuando se pro
dujo el rápido e inesperado des
enlace por fallo cardíaco.

(Firma)
de 19...

VIII Campeonato Provincial 
de Tenis

Desde el pasado día 1 de junio 
se está celebrando en el club de 
tenis Juan Bravo el «VIII Cam
peonato Provincial de Tenis», 
para jugadores de Segovia y su 
provincia.

Con un total de 84 inscritos 
pertenecientes al club Juan 
Bravo, Casino de la Unión, Club 
Lago e independientes, dio co
mienzo el campeonato cuyos re
sultados de las primeras rondas 
han sido los siguientes:

David Fuentetaja vence a Ma
riano Gilsanz (6/1-6/2). Carlos 
Benavent a Santiago García 
6/3-6/2). Angel Fuentetaja a 
Lorenzo González (7/5-6/4). 
Luis Borreguero a Julio Vegas 
(w.o.). Jesús Vega a Fernando 
Sánchez (6/0-6/O). José M. 
Guadilla a Antonio Vaquero 
(7/5-6/4). Celso Caravantes a 
Manuel Espinosa (8/6-7/5).Cé
sar Espinosa a Rafael Caravan
tes (6 /4-6 /4). Heliodoro Miguel 
a José Gallego (673-6/4). J. 
Alonso a A. Duque (6/3-7/5). 
Rafael García a Niño Acinas 
(6/2-6/4). Carlos Lázaro a Feo. 
Herrero (6/0-6/O). Javier 
Aguiar a Asenjo (6 /3-6 /3). Car
los Alonso a E. Acinas (6/2- 
6/2). Miguel Angel de Frutos a 
Gregorio Plaza (6 /0-4/0 y aban
dono).

Las finales de este campeona
to están previstas para el próxi
mo día 14 de junio a partir de las 
10 de la mañana y a las cuates 
están invitadas todas las perso
nas que lo deseen.

CONFRONTACION TENISTICA 
VALLADOLID-SEGOVIA 

(INTERCI.UBS)

Una expedición compuesta

au t o mo v il is mo
EL SABADO, 
LAS 24 HORAS 
DE LE MANS

El sábado príximo se iniciarán 
las 24 Horas de Le Mans, una 
prueba que este año tiene un 
mal recuerdo para los aficiona
dos españoles, ya que uno de los 
representantes de nuestro auto
movilismo, Carlos Martínez Pe- 
ñacoba, no-tomará la salida por 
haber encontrado la muerte en 
un simple y estúpido accidente 
de carretera.

De todas maneras estará en 
el circuito un equipo español, el 
compuesto por Emilio de Villo- 
ta y Juan Fernández, que se 
añade al que el español com
pone con el británico Guy Ed- 
wards en el Mundial de Resis
tencia.

EL LOLAT600

El vehículo que llevarán nues
tros compatriotas será el Lola 
Occidental T600, al que se le su
ma el patrocinio de Danone, 
siendo el primer prototipo que 
ha incorporado la tecnología ae
rodinámica de los Fórmula 1, 
denominada «Efecto suelo», 
«efecto ala» y, simplemente 
««efecto Venturi», que por este 
hecho de ser la primera vez 
plantea la incógnita de si esta 
solución será la idónea para el 
circuito de Le Mans, donde exis
te la recta de Hunaudieres, con 
más de cinco kilómetros de lon
gitud, en la que todos los ve
hículos pueden alcanzar el máxi
mo rendimiento de sus motores 
en velocidad punta, casi siem
pre por encima de los 300 k.p.h.

por los mejores tenistas sego- 
vianos, representantes del club 
de tenis Juan Bravo, partió re
cientemente para Valladolid con 
el fin de disputar una eliminato
ria más del torneo cuadrangular 
amistoso en que participan, 
además de nuestra ciudad, las 
de Avila, Alcalá de Henares y 
Valladolid.

Los partidos se disputaron 
en el club de tenis La Galera, 
donde Carlos Alonso, Javier 
Aguiar, Angel Fuentetaja y Mi
guel Angel de Frutos, perdieron 
sus encuentros individuales con 
los números 1, 2, 3, y 4 de Va
lladolid respectivamente; final
mente se jugó el partido de do
bles en el que nuestros dos pri
meros jugadores vencieron a 
los vallisoletanos.

Es de destacar el ambiente 
amistoso en que se desarrolló 
la competición y la buena orga
nización que hicieron disfrutar 
a los tenistas segovianos de to
das las atenciones que les brin
daron los representantes del te
nis de aquella capital, coman
dados por su delegado provin
cial, y también destacado juga
dor, Francisco Rodríguez.

En resumen, una agradable e 
interesante jornada deportiva 
que concluyó con una deliciosa 
comida en las instalaciones del 
club de tenis La Galera.

SUCESOS
POLICIA MUNICIPAL MUERTO EN ATRACO 

A UNA OFICINA DE RECAUDACION EN MADRID
Madrid. —Un policía municipal resultó muerto y una jo

ven, herida, en el curso de un atraco perpetrado a última 
hora de la tarde de ayer, en una oficina de recaudación de 
impuestos municipales madrileña.

El policía municipal muerto es Carlos Hernández Díaz, de 
47 años, que se encontraba de servicio en dicha oficina, 
cuando —según han informado varios testigos presenciales 
—dos individuos irrumpieron en la dependencia, que está 
situada en la primera planta del número 56 de la calle 
Fernando el Católico. Carlos Hernández Díaz, presentaba un 
impacto de bala en la cabeza y otro en el pecho.

La joven herida es Ana Martin Díaz, de 20 años, que fue 
alcanzada por el rebote de una bala en la pierna derecha y 
resultó herida leve. ,

En el momento de producirse el atraco, sólo se encon
traban en la oficina de recaudación dos empleadas, un 
jubilado y una señora que, en compañía de su hija, realizaba 
algunas diligencias.

SE HUNDE UN BARCO DE BANDERA PANAMEÑA 
EN EL PUERTO DE BARCELONA

Barcelona. —Un barco se hundió a última hora de la 
noche de ayer en el muelle «España», del puerto de Bar
celona, según informaron fuentes de los bomberos de la 
capital condal. El barco hundido tenia bandera panameña, 
su nombre es «Despo-1» y llevaba «carga diversa». Respecto 
a las causas del hundimiento, las mismas fuentes indicaron 
que «el problema radicó en que la carga estaba mal estiba
da*.

Los bomberos de Barcelona afirmaron también que «no 
hubo víctimas, aunque el gasóil del motor del buque se 
esparció por la zona, lo que originó la correspondiente 
«mancha».

JOVEN MUERTO AL SER ARROLLADO POR UN TREN
Bilbao.—José Luis Serrano Viteri, de 18 años, resultó 

muerto la pasada noche, al ser arrollado por un tren de la 
linea Bilbao-Plencia, entre las estaciones de Guecho y Be- 
rango.

Según parecc, el joven cayó a la vía desde el convoy, que 
le arrolló, arrastró y acabó partiendo en oos.

Copa del Rey de pelota 
Mañana, reunión 
en el Gobierno Civil 
para ultimar detalles

Mañana tendrá lugar en el 
Gobierno Civil, a las doce de la 
mañana, una reunión de los 
componentes del Comité de 
Honor y del Comité Organiza
dor de la Copa del Rey de pelo
ta que, como se sabe, se cele
brará en Segovia a partir del día 
18 del presente mes. La reunión 
tiene por objeto ultimar todos 
los detalles de esta competi
ción, algunas de cuyas pruebas 
estrenarán el frontón Segovia, 
que ha sido construido en la 
Ciudad Deportiva y del que ma
ñana daremos amplia informa
ción sobre sus características 
técnicas.

Según el informe del CSD 
sobre la auditoría
Indicios de delito 
en el ejercicio 
económico de la 
Federación de Fútbol

El informe reservado que la 
inspección del CSD ha efectuado 
en torno al ejercicio económico 
de la Federación Española de 
Fútbol y sus regionales ratifica y 
detalla las irregularidades de
tectadas en la auditoria realiza
da en dicha Federación para el 
ejercicio de 1978. La conclusión 
final del informe señala que «se 
estima haber indicios bastantes 
de posibles delitos o faltas que 
podrían motivar el pase de di
chas actuaciones al ministerio 
fiscal». '

M.C.D. 2022
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Atentado a la obra de Miró

Chicago (EE.UU.).—Un trabajador cubre con vapor la escultura 
«Chicago», de Joan Miró, como una parte más de los trabajos de 
limpieza que se están realizando en un desesperado intento de hacer 
que desaparezcan las manchas ocasionadas por el lanzamiento de 
pintura roja por unos gamberros el pasado día 1 de mayo. La obra 
del artista español representa a una mujer con los brazos extendidos 
y fue instalada en la Plaza Brunswick, en esta ciudad, el día 20 de 

abril (Telefoto Efe-Upi)

Películas españolas 
no llegaron a tiempo 
para el Festival 
de Cartagena 
de Indias

Cartagena de Indias (Colom
bia).—Las películas «Maravi
llas» y «El corazón del bosque», 
del director español Manuel Gu
tiérrez Aragón, no pudieron ser 
exhibidas en el Festival de Cine 
de Cartagena de Indias (Colom
bia) por no haber llegado de 
España a Cartagena.

Ante la proximidad de la clau
sura del Festival, que terminó 
ayer, los organizadores desis
tieron de proyectar ambos fil
mes, que no entraban en con
curso por ser su director miem
bro del jurado calificador.

Tampoco había llegado «Tra
gedia de un hombre ridículo», 
del director italiano Bernardo 
Bertolucci.

Todos estos fallos, debidos en 
muchos casos a descuidos de los 
organizadores y a la falta de 
actores y actrices, han motivado 
que las criticas hayan sido con
tinuas desde su comienzo, el 
pasado jueves.

La retirada de la delegación 
argentina se pudo evitar a úl
tima hora, al ponerse de acuer
do la directora de «Momentos», 
María Luisa Bemberg, y la ge
rente de «Focine», Isadora de 
Nordem, sobre el lugar y hora 
de la proyección.

EL ADELANTADO
DE SEGOVIA

HOY HACE 50 AÑOS DECIA:
EL MARQUES DE LOZOYA, 

CANDIDATO A CORTES POR SEGOVIA

La Acción Nacional ha designado candidato a diputado a 
Cortes por Segovia al marqués de Lozoya.

La candidatura del marqués de Lozoya tendrá una exce
lente acoaida en la provincia, tanto por lo que representa en 
relación con el orden social, cuanto por los prestigios fami
liares y personales del ilustre catedrático de la Universidad de 
Valencia.

EL NUEVO EJERCITO
El resumen general de los Cuerpos Armados es el siguien

te: Estado Mayor: Un general en jefe, nueve generales de 
división, 29 de brigada. Cuerpo de Estado Mayor: Nueve te
nientes coroneles, 19 comandantes, 22 capitanes. In.'ante- 
ría: Cuarenta y cinco coroneles, 51 tenientes coroneles, 175 
comandantes, 630 capitanes, 51 de la reserva y 1.294 subal
ternos. Caballería: Diez coroneles, 10 tenientes coroneles, 37 
comandantes, 103 capitanes y 199 subalternos. Artillería: 27 
coroneles, 30 tenientes coroneles, 114 comandantes, 388 ca
pitanes y 877 subalternos. Ingenieros: 4 corone es, 14 te
nientes coroneles, 39 comandantes, 150 capitanes y 224 sub
alternos. Sanidad: Dos coroneles, dos tenientes coroneles, 
diez comandantes, 135 capitanes, 17 de la reserva y 103 sub
alternos. Veterinarios: 63 veterinarios primeros y 58 segun
dos. Eclesiásticos: Treinta y nueve capellanes primeros y 61 
segundos. Músicos mayores y cuarenta y ocho primeros.

Además, de cualquier Arma o Cuerpo, hay dieciocho te
nientes coroneles y dos comandantes.

La tropa está compqesta por 98.114 soldados, y el total de 
cabezas de ganado es de 29.318.

Efemé vides

EDICTO
DON JOSE MARIA GOMEZ-PANTOJA GOMEZ, 

Magistrado, Juez de 1.a Instancia de esta Ciudad 
de Segovia y su Partido.

Hace saber: Que en dicho Juzgado se sigue expe
diente de dominio por el Procurador D. Francisco Mar
tín Orejana, en nombre de D. Alfredo de Zavala Lafora, 
sobre reanudación del tracto sucesivo interrumpido e 
inscripción a su favor en el Registro de la Propiedad de 
este Partido, de la mitad indivisa, de la siguiente finca: 
«Un trozo de terreno sito en Gudillos, término municipal 
de El Espinar, poblado de pinos, ocupa la parte supe
rior de la finca anteriormente reseñada, a unos trescien
tos metros a la izquierda a la salida del túnel de la vía 
férrea, linda por el Norte con el talud de la misma vía 
férrea; por el Sur, con el resto de la finca de que pro
cede, de la cual se halla separada por la cacera de riego 
de la misma; por el Este con terrenos del ferrocarril y, 
por el Oeste, con la propia finca de la que se segrega; 
su perímetro, en la parte que confina con el resto del 
inmueble del que procede se encuentra amojonado y 
tiene una longitud aproximada de ciento veinticinco me
tros de lado por doce de ancho, dándose acceso al mis
mo por el lado que confina con el ferrocarril; sobre par
te de terreno han edificado a sus expensas y por mitad 
una casa de planta baja que tiene cuatro habitaciones 
y una extensión superficial de ocho metros de fachada 
por ocho de fondo, con luces directas al mismo terreno 
por tres de los rumbos cardinales, y no por el norte en 
cuanto colinda con terrenos pertenecientes a la vía fé
rrea; en cuyo expediente y, por medio del presente, se 
cita a los herederos ignorados del titular registral falle
cido Mr. Willian Michaud Van Muyden, y asimismo, se 
convoca a cuantas personas ignoradas pueda perjudicar 
la inscripción solicitada, a fin de que, dentro de los diez 
días siguientes al de su publicación puedan comparecer 
ante este Juzgado a alegar lo que a su derecho viere 
convenirles.

Dado en Segovia a seis de junio de mil novecientos 
ochenta y uno.

EL SECRETARIO

También hubo escándalos y 
diferencias de pareceres ante 
las carnicerías y escenas de sexo 
de la película italo-norteameri- 
cana «Cal¡gula», cuya proyec
ción está prohibida en las salas 
comerciales de Colombia.—Efe.

1580 Kiam de Garay, con algunos oficiales y 60 voluntarios, u 
la ciudad de la Santísima Trinidad, la Buenos Aires acu . 
sobre los restos de un antiguo poblado edificado en 
por Pedro de Mendoza.

1879 Hijo de un periodista y editor norteamericano, nace Rodo1 

Pulitzer, creador de los Premios de su nombre.

El robo de objetos 
de arte, 
buen negocio

Estrasburgo (Francia). —El 
robo de objetos de arte es la 
segunda actividad delictiva in
ternacional después del tráfico 
de estupefacientes, de acuerdo 
con los más acreditados exper
tos.

•El Consejo de Europa está 
elaborando un convenio para la 
represión del robo y tráfico de 
los patrimonios artísticos nacio
nales en los veintiún estados 
miembros.

«El robo de una obra artís
tica es más ventajoso que la to
ma de un rehén. No necesita 
comer ni beber, ni grita. Amén 
de que puede disimularse 
mucho más fácilmente y su 
precio sube de año en año», re
cuerdan en esta ciudad los mis
mos expertos.

En lo que va de año, esta 
verdadera gangrena nacional e 
internacional se ha intensifica
do, en particular desde hace 
unos veinte años, a un ritmo del 
15 por ciento anual. Entre los 
móviles: el intelectual con mo
tivaciones más o menos extrava
gantes o imprevisibles (el robo 
de la Gioconda en 1914), el 
político con exigencia de res
cate para engrosar las cajas de 
un movimiento extremista, y, 
sobre todo, el del dinero. — Efe.

1927 Llega a Washington, tras su vuelo Nueva York-ParisSl . 
calas, el aviador Lindberg, siendo recibido con grao 
siasmo.

1928 Nace en Madrid Fabiola, actual Reina de Bélgica por su m 

trimonio con el Rey Balduino en 1960.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES. — 1: Al 
revés, junto, congrego. 2: Al 
revés, porción de curva. Es
pacio de tiempo durante el cual 
está prohibido pescar o cazar. 
3: Recorrer con la vista lo es
crito. Al revés, rhunicipio de 
Murcia. 4: Alcanza, consigue 
con instancias o súplicaslo que 
desea. Planta rifácea cuyas ho
jas se emplean para hacer 
asientos. 5: Altar. Ciudad de 
Francia. 6: Cordillera de Amé
rica. 7: Al revés, dicese del 
cuerpo a través del cual pasa 
la luz casi en su totalidad. 
Al revés, entregas. 8: Substan-. 
cia espesa, blanca o amari
llenta, que forma una capa 
sobre la leche que se deja en 
reposo. Revelo a la autoridad 
un delito, designando el autor. 
9: Unidad de fuerza en el sis-

tema cegesimal. Nlirner0.¡|lp|( 

Alero del tejado. Pura.
(femenino). 11: LabraraMamM

VERTICALES.- 1- uni 
ro roedor. 2: Olfatear 
cosa. 3: Casa en que s 
moneda. Rey de
4: Ventila. EnVe9arse_nQOio$a 
¡o con solicitud
5: Ciudad de Franc ■ g 
6: Artificio empleado p pr j . 
logro del algún intento• ^|a. 
mera mujer. Municip1 ^or- 
manca, a orillas de 
mes. 8: Vuelves a ¡t0. 9: 
rres con la vista lo reVés,
Montículo de arena. se3.
denotes alegría. 1 • ^ca,
A, revés, pal- de ^d0. 

venablo, etc. 11-
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ANUNCIOS POR PALABRAS

al q u il er es

SE alquila piso en Alicante, meses 
julio, agosto, septiembre. Teléfono 
424231.

SE alquilan despachos en Fernán
dez Ladreda. Razón: Teléfonos 
429214 - 428315.

ALQUILO apartamento en Guar- 
damar del Segura (Alicante), me
ses julio y septiembre. Teléfono 
421446.

ENSEÑANZA

PARA idiomas, Eurolenguas, in
glés, francés. Fernández Ladreda, 
20.

INGLES, clases recuperación, to
dos los niveles, profesorado nativo 
titulado Teléfono 427537.

FISICA, química, matemáticas, 
BUP, COU, magisterio licenciados.
428547, 425171, 414327.

INMOBILIARIAS

• NO COMPRE NI VENDA PISO 
• NO COMPRE NI VENDA CASA 

sin consultar con
INMOBILIARIA LLANCASA

Ladreda, 25-1.° 425358

LLANCASA. Pisos mejores sitios 
de Segovia. Mejores precios. Máxi
mas facilidades.

EDICTO
DON JOSE MARIA GOMEZ-PANTOJA GOMEZ, Magistrado
Juez de 1.a Instancia de esta Ciudad de Segovia y su 
Partido. "

^Hace saber: Que en dicho Juzgado se sigue expediente 
ae dominio por el Procurador D. Francisco Martín Orejana, 
en nombre de «J. Horcajo, Sociedad Anónima» domiciliada 
en Segovia, sobre reanudación del tracto sucesivo interrum- 
D|do de la mitad indivisa, asi como de inmatriculación de la 
^'tad indivisa restante, en el Registro de la Propiedad de 
5anta María la Real de Nieva, de la siguiente finca urbana, 
3!,a en dicha Villa y que a continuación se describe: Urbana: 
Casa en el casco de esta Villa y su calle Mayor, hoy del 
Ob'spo Cadena y Eleta, número cuarenta y uno antiguo, 
Cuarenta y tres moderno, compuesta de piso bajo y princi- 

con desván y varias habitaciones, corral, cuadras y 
Duerta accesoria. Mide veinte metros de fachada y cincuenta 
y siete de fondo, equivalentes a mil ciento cuarenta metros 
^adrados. Linda: por la derecha, entrando, Oeste, casa de 
ndrés Moreno; por la izquierda, Este, casa de herederos de 
■ginio Arribas; espalda, Sur, calle pública y terrenos cono

ides por la Fuente Santa y, por el frente, Norte, con la calle 
e Obispo Cadena y Eleta; según la descripción que consta 

en escritura pública: Edificio, destinado a almacén, con su 
Corrai, sito en la calle Mayor, número treinta y cinco, hoy 
^alle Obispo Cadena y Eleta; se ignora su medida y linda, 

recha, Serapio Jiménez; izquierda, Asunción Arribas, es- 
balda, calle pública; en cuyo expediente y, por medio del 

de Sente, se cita a los herederos o causahabientes ignorados 
Doña Micaela Migueláñez González, titular registral; a 

tan aConstancia Monjas Herranz; Don Cecilio y doña Cons- 
lQs la de Miguelsanz Monjas, personas de quienes proceden 
asS b'enes y, en su caso, a sus herederos o causahabientes, 
des C°mo a Globos colindantes, todos ellos de domicilio 
¡gnCOnocido' V» asimismo, se convoca a cuantas personas 
qUe°radas Pueda perjudicar la inscripción solicitada, a fin de 
Pue den,ro de *os d*ez d'as siguientes al de su publicación, 
dtr 90 COmParecer ante este Juzgado a alegar lo que a su 

echo viere convenirles.

Dado
^enta

V uno.
en Segovia, a seis de Junio de mil novecientos

EL SECRETARIO

LLANCASA. Chalets, La Losa. Or
tigosa, Las Navillas, Cuéllar, etc. 
Facilidades.

LLANCASA. Apartamentos Parque 
Robledo, La Granja, Ezequiel Gon
zález, etc. Facilidades.

LLANCASA vende pisos, solares, 
locales, naves, casas viejas, fincas, 
traspasos, etc. Rapidez y absoluta 
reserva. Información: Ladreda 25, 
l.°. Teléfono 425358.

MIGUEL TOVAR. Agencia de la 
Propiedad Inmobiliaria. Ezequiel 
González, 25. Teléfono 414881.

TOVAR. Pisos Ezequiel González. 
3, 4, 5 dormitorios, exteriores. Fa
cilidades.

TOVAR. Piso 2 dormitorios y sa
lón calle Valdevilla. Muchas facili
dades.

TOVAR. Piso 3 dormitorios, 2 ser
vicios, calle San Nicolás. Facilida
des.

TOVAR. Traspasos Avenida José 
Antonio, 40, 120 metros. Rentas 
normales.

TOVAR. Inversores, magnífico lo
cal 660 metros cuadrados a 200 
metros Acueducto. Ocasión.

TOVAR. Locales 100 metros Polí
gono San Millán. Magnífica inver
sión. Facilidades.

MIGUEL TOVAR tiene lo que 
busca en pisos, locales, apartamen
tos, chalets, solares. Compruébelo.

APIMOSA, Agencia de la Propie
dad Inmobiliaria. Compraventa de 
toda clase de fincas rústicas y ur
banas, pisos, solares, naves indus
triales, traspasos. Ladreda, 10, 4.° 
Teléfono 413795.

TRABAJO
ASISTENTA de 10 a 4. Marqués 
del Arco, 8.

TRASPASOS

TRASPASO bar, económico. Telé
fono 421058.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursiones, 
turismos, sin conductor. Sierramar, 
Patino. Ladreda, 1 1.41 1447, 
411996.

CEDO puesto de ultramarinos, por 
jubilación. Teléfono 421428.

BILLETES ferrocarril, avión, re
servas de hoteles, apartamentos, va
caciones. Sierramar. . Patiño. La
dreda, 11. 411447.

GESTICOOP. Asesoramiento de 
empresas, contabilidad. Fotocopias, 
6 pesetas. Ruiz Alda, 4. 42684 7.

CARPINTERIA de aluminio, cris
talería, presupuestos. Talleres de 
Frutos. Teléfono 483142.

VEHICULOS

VENDO tractor Fendt, seminuevo. 
Teléfono 560395.

MINI 850. Teléfono 420952.

FIAT-IVECO, usados N-1300, SG- 
4780 B. Peñalara. 23.

FIAT-IVECO usados, guardamue
bles sobre camión Avia-4000, tres 
años. Teléfono 421010.

VENDO Simca-1200 y Siata 50-S. 
Teléfono 423293 y 422696.

RENAULT furgoneta 4-F, buen 
estado. Francisco Puente. La Las- 
trilla.

VENDO turismo Simca 900. A to
da prueba. Razón: Tel. 412981.

VENTAS
EDIFICIO 5 plantas todo o por 
plantas, con ascensor, construcción 
moderna hormigón. Muerte y Vi
da, 15. Teléfono 424112.

CERCADOS K-ques. cercado de 
fincas materia :-, para cerramien
tos. 42H(ri'i. Segovia.

EXCELENTISIMA 
DIPUTACION PROVINCIAL 

DE SEGOVIA
A NUNCIO 

DE SUBASTA URGENTE 
PARA CONTRATACION

DE OBRAS
OBJETO DEL CONTRATO.—Ejecución de obras 

de construcción de un EDIFICIO PARA ALMACENES 
en el Sanatorio Psiquiátrico Provincial.

PLAZO DE PRESENTACION DE PROPOSI
CIONES.—Podrán presentarse hasta el día 16 de junio 
a las trece horas, en el Registro General de la Corpora
ción.

TIPO MAXIMO DE LICITACION —14 144 741 
pesetas.

FIANZA PROVISIONAL.—301.447 pesetas.
ANUNCIO DE SUBASTA.—Publicado en el Bo

letín Oficial del Estado, número 133, de 4 de junio.
PROYECTO Y PLIEGO DE CONDICIONES.— 

Se hallan de manifiesto en la Unidad de Contratación de 
la Secretaría General para su examen, durante el horario 
de oficina.

Segovia, 6 de junio de 1981. — EL PRESIDEN 1 E, 
Fdo.: Rafael de las Meras Mateo. EL SECRETARIO 
GENERAL ACCIDENTAL, Fdo.: Luis Peinado de 
Gracia. ___ _ _ _______

MUEBLES LAZARO. Grandes a. 
macenes, enorme surtido; facilida
des de pago. San Francisco, 34 
(frente clínica Dr. Gila).

VENDO frigorífico AEG y cama 
de 90. Teléfono 424785.

PARCELA 3.500 metros cuadra
dos, con luz, cinco kilómetros Nor
te de Segovia, junto carretera. 290 
pesetas metro cuadrado. Teléfono 
427076.

EN Carbonero el Mayor vendo tie
rra Vega San Roque, junto carrete
ra Fuentes, para edificar 4.000 me
tros cuadrados. Modesto García, 
Carbonero el Mayor.

VENDO o alquilo piso, Paseo Con
de Sepúlveda. Razón: Teléfono 
420886.

COVIVIENDA: Es un servicio coo
perativo que le faciliti al máximo 
la construcción d.- su ■ ■ • nda. Fer
nández Ladre<l ü"1 i cléf. 415728.

COVIVIENDA: Colabora eficaz 
mente con Vd. para solucionar el 
problema de su piso. Fernández La
dreda, 10. Teléfono 415728.

VENTA pisos-chalet, mejor sitio 
La Granja. Jardín, piscinas, tenis, 
calefacción. 3/4/5 dormitorios, 2 
baños, chimenea francesa. Gómez 
y Gómez, San Vicente Ferrer, 4. 
Teléfono 424858. Facilidades.

COMISIONISTAS
ALIMENTACION Y

HOSTELERIA
Se necesitan para la venta 
de producto muy atractivo. 

Apoyo televisión. 
Fuerte comisión.

Interesados telefonear 
Sr. Paradelo, 91-233 35 52

BARES 
CAFETERIAS

VENDO
Maquinaria (botellero, so- 
tobanco, frigorífico, cocina, 
freiduría) con 2 meses de 

uso. Oportunidad. 
40% descuento.

Tel. (91)274 92 19

VENDO pisos céntricos con plaza 
de garaje. Droguería Merino. Fer
nández Ladreda, 20. Telf. 411459.

VENDO piso barrio La Albuera. 
Teléfono 427549.

VENDO piso céntrico. Teléfono 
424675 (de 6 a 11).

SE vende casa con corral en Torre- 
caballeros. Razón: 423885.

SE venden brocales de pozo de pie
dra. Teléfono 412821.

VENDO pisos y chalet de verano 
en La Losa. Razón: Tel. 428804.

PRODUCTOR de leche. Tanque 
refrigerante Alfa-Laval 1.200 litros. 
Entrega inmediata. Leche materni- 
zada terneros. Piedras minerales. 
Productos ganaderoá. E. Casado. 
Leones Castilla, 9. 420745.

Se traspasa
NEGOCIO DE HOSTELERIA POR 

NO PODERSE ATENDER.
LOCAL 300 M. CUADRADOS
GRANDES INGRESOS

BOLERA HOLLYWOOD
RAZON: TELEFONO 14 03 47 

CUELLAR (SEGOVIA)

COMPRARIA CASA
CON JARDIN
Dentro casco urbano 
Escribir Apartado de 

Correos núm. 176 
Segovia

PISOS
Zona Jardines San Roque, 

4 dormitorios, garaje.
Facilidades.

GHER, S. A.
Plaza Dr. Laguna, 4, 1 .°-E 

Teléfono 41 39 73

JAULAS
Y ACCESORIOS 
PARA CONEJOS

— Directamente de fábrica.
— Varios modelos.
Exposición y venta en: 
«EL RANCHO», Torrecaballeros 

CN-110. Teléfono 48

PARTICULAR

VENDE
PLAZA DE
GARAGE

Plaza Santa Eulalia

Teléfono 422955 
De 8 a 10 noche

Aviso 
a nuestros 
anunciantes

Recordamos a nuestros 
.inun< jantes t|ue los textos 
de publicidad, en lo sucesi
vo, deben obrar en nuestro 
|wder lo más tarde a las I2 
horas del mediodía de la fe
cha anterior a la que l<>' 
anuncios havan de pubh 
caí se.
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En los últimos 10 años

Tremenda degradación del poder 
adquisitivo de los españoles

No hubo «impedimento» 
para la primera comunión

Barcelona.— En el curso de 
los años 70 los españoles han 
perdido las tres cuartas partes 
de su poder adquisitivo, según 
el análisis realizado por el servi
cio de estudios de la Banca Mas 
Sardá, y que recoge en el Bole
tín «Lacoyuntura económica, en 
breve».

El primer aspecto qúe salta a 
la vista al analizar la evolución 
de la inflación de la década de 
los setenta —subráyase en di
cho estudio— es la entrada en la 
etapa de la inflación de dos dígi
tos, que se inauguró en 1973. 
Desde esa fecha las elevaciones 
del índice de precios de consu
mo, o del costo de vida hasta 

1976, han superado siempre, no 
ya el 10 por ciento, sino el 14 por 
ciento.

Este intenso ritmo de marcha 
ha infligido un serio castigo al 
poder adquisitivo del dinero, y 
así en 1980 y con 100 pts., los 
españoles pueden adquirir úni
camente el 23,6 de los bienes y 
servicios que estaban a su al- 
canee comprar diez años antes.

Junto a este aspecto negativo, 
el mismo servicio de estudios 
afirma que la baja de la peseta 
en estos momentos, ha sido un 
efecto de la apreciación del dó
lar U.S.A. más que de la propia 
debilidad de nuestra divisa, 
prueba de ello es que las demás 
monedas, excepto la libra ester
lina y el yen, están perdiendo

también parte de su valor frente 
a la divisa americana, al mismo 
tiempo que la posición de la pe
seta en relación a las mismas no 
ha registrado tan drásticas caí
das, sino que incluso se han re
gistrado apreciaciones en rela
ción a las monedas europeas.- 
Efe.

Italia
Spadolini, encargado de formar Gobierno

Roma.— El escándalo de la logia masónica «P-2» que provocó la 
caída del Gobierno Forlani, impide también a la democracia cristia
na formar un nuevo Gobierno en Italia.

Ante la inesperada renuncia de Arnaldo Forlani, anoche, conven
cido de que su esfuerzo por formar un nuevo Gobierno estaba blo
queado, el presidente Pertini convocó hoy a Giovanni Spadolini, se
cretario general del pequeño partido republicano (con un tres por 
ciento de votos) para confiarle el encargo. —Efe

El párroco de La Herradura, 
desmentido la información que 
apareció en el diario «Patria» so
bre el niño al que no quiso, se
gún el periódico dar la primera 
comunión porque iba vestido de 
guardia civil.

Según ha comunicado el pá
rroco a Logos, la versión que da 
de los hechos el periódico es fal
sa, ya que él nunca se negó a 
dar la primera comunión al ni
ño, porque dijo que «en este ca
so, como en otros, a mí no me 
gusta imponer decisiones». 
Añadió que hace tiempo fueron 
a visitarlo los padres del chico 

(como se sabe, el padre es guar
dia civil) y le pidieron su pare
cer sobre la posibilidad de ves
tir al niño uniformado de guar
dia civil para hacer la primera 
comunión. El párroco les dijo 
que no le gustaba, tanto en este 
caso como en otros, que los ni
ños fueran uniformados, pero 
que la decisión última corres
pondía solamente a los padres. 
«Como párroco sólo aconsejé a 
todos que los chicos fueran con 
un traje que luego les resultara 
válido para usar después de la 
primera comunión. Si el niño se 
hubiera presentado a comulgar 
vestido de guardia civil jamás 
me hubiera negado a darle la 
comunión, por un mínimo respe
to al muchacho».

«Miss 

Dinamarca» 

es ahora 

«Miss Europa»

Asalto al banco

Se entregó a la policía 
la empleada que facilitó los planos

Madrid.— Julia Cabrera Bañón, empleada del Banco Central de 
Barcelona que era buscada por supuestas implicaciones en el asal
to y que hoy publica una carta exculpatoria en el diario «La Vanguar
dia», de la Ciudad Condal, se ha entregado a la Policía en Madrid.

Según ha notificado la Jefatura Superior de Policía a la agencia 
Efe, Julia Cabrera Bañón se entregó ayer, miércoles, y le ha sido 
aplicada la ley de bandas armadas. Una vez concluyan las diligen
cias correspondientes, será puesta a disposición del Juzgado Cen- 
tfal n.° 4 de la Audiencia Nacional, que es el que instruye este su
mario.—Efe

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

HOY HA COMENZADO en Barcelona el Primer Congreso de la So
ciedad Catalana de Cirugía Cardiaca, en el auditorio de la Ban

ca Catalana, en que participan, además de esoecialistas espa
ñoles, personalidades médicas de Estados Unidos, Alemania, 
Francia y Gran Bretaña.

«ME PARECE POCO SERIO que el Gobierno haya sometido a un 
ritmo maratoniano la negociación del acuerdo sobre empleo, 
para hacerlo coincidir con los cien dias de su mandato», dijo 
José María Zufiaur, secretario de Relaciones Sindicales de UGT, 
en conferencia de prensa celebrada en Valencia.

CARLOS GARAICOECHEA, presidente del Gobierno vasco, cobra 
anualmente un sueldo de 3.650.906 pesetas, junto con otro 
millón y medio complementario «para actividades propias del 
cargo». Lo indica así el presupuesto que ha sido presentado al 
Parlamento autónomo por la Administración del País Vasco, 
que cuenta con casi un centenar —exactamente, 96— de altos 
cargos, cuyas retribuciones, sin contar los complementos, os
cilan entre los dos y los tres millones de pesetas, informa 
«ABC».

LAS ALIMAÑAS —posiblemente lobos— han devorado, en lo que 
va de año, a más de veinte potros, que viven en régimen de es
tabulación libre en la sierra de Meira (Lugo) —informa el diario 
«La Voz de Galicia»—.

EXTRANJERO

CON LA PARTICIPACION de 653 expositores de 27 países, abrió 
hoy sus puertas en Duesseldorf la muestra quincenal «Minería 
81», una de las más importantes de su especialidad en el mun
do. España está representada por una firma de Zaragoza.

CON LA VISITA A ESPAÑA que Iniciará esta tarde, el ministro de 
Asuntos Exteriores de la República Federal de Alemania, Hans 
Dietrlch Genscher, quiere demostrar su consciente y claro apo
yo a la democracia española, según se opina en Bonn.

LAS AUTORIDADES JAPONESAS han decidido limitar al nivel de 
1980 las exportaciones de automóviles a los tres países del Be- 
nelux (Bélgica, Holanda y Luxemburgo) durante el año 1981.

■
f

Brimingham (Inglaterra).- 
La danesa Anna Mette 
Larsen, una explosiva ru
bia de 21 años, ha sido 
proclamada «Mis Europa 
1981 >», en el certamen ce
lebrado en Birmingham, 
en el que participaban 20 
candidatas. La señorita 
Larser se preparaba para 
poder llegar convertirse 
en una buena enfermera. 
En la foto, la bella nórdi
ca, posa con sus damas de 
honor, «Miss Holanda», 
Ingrid Schouten (deha.) y 
«Mis Italia», Anna Ma

ría Kanakls (izda.). 
(Telefoto Efe/Ap)

Costa del Sol

«Caso Lockheed»
Terminó el consejo de guerra
Madrid.— Ha quedado vista para sentencia la causa ^^gndal 

de guerra seguido contra el coronel de Aviación, don Car ¡cana 
Segade, en relación con actividades de la empresa norte 
«Lockheed» en España. . . ar y dictar

Los miembros del Tribunal se reunieron para deliberc8de br¡ga- 
sentencia. Son vocales titulares del mismo los generales ga|dr¡c|i 
da de Aviación don Santiago Ibarreta Ortega, don Ram 
Gatell y don Tomás Sánchez Sanjuán. , cOrone!

Mientras el defensor solicitaba la libre absolución und¡ade 
Grandal, el fiscal ha mantenido su petición de ocho añosy ^¡¡{0 
inhabilitación especial y medio millón de pesetas de mu ün ¿¡a 
tipificado en el artículo 198 del Codigo Penal; y ,r®^,d;a0 de JuStl 
de prisión militar por un delito del articulo 391 del c 
cia Militar, lo que conlleva la separación del servicio.

Marbella quiere la «Disneylandia» europea
, Jjspucst0 3

Marbella (Málaga). —El alcalde de esta localidad, Alfonso Cañas, esta sC ha 
que la «Disneylandia* europea se quede en la Costa del Sol en caso de que, 
dicho, se decida construirla en España. florida, corn°

A tal efecto, en el próximo mes de julio el señor Cañas marchara a mente 
portador de un extenso dossier de todas las posibilidades que ofrece, no so Cuyos dl 
bella sino la Costa del Sol en su conjunto, para ser sede de «Disneylandia», 
rigentes piensa entrevistarse. lugar idóne°a

Se recogen en los documentos datos sobre que la Costa del Sol es e tQja Eur°P 
«a caballo entre Europa y Africa», donde se registra la mejor temperatura d.^aci6n con e 
continental, y se dispone de hoteles, aeropuerto y facilidades de comum

se ha

mundo entero. — Efe.
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